
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 08 de Agosto de 2012 

 
 

 1 

 

TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Modifican redistritación 
Con cambios significativos respecto a la propuesta inicial, la Comisión Especial de 
Redistritación del Instituto Electoral del Estado aprobó este martes la propuesta final de 
la nueva delimitación del Estado, la cual aplicará para el proceso electoral 2013. (El Sol 
de Puebla) 

  

  

 
 

Grito será en Palacio Municipal 
Ante los rumores de que el Gobierno del Estado llevará a cabo la celebración del Grito de 
Independencia el próximo 15 de Septiembre en la zona de los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe, el alcalde de la capital Eduardo Rivera abundó que en caso de que así se 

decida se tomará la opinión de la ciudadanía.  (Heraldo) 
   

 

 

Definen en el IEE la redistritación 
La comisión especial para la redistritación del Instituto Electoral del Estado (IEE) dio 
entrada a las observaciones que realizaron los partidos políticos al anteproyecto 
presentado el fin de semana, logrando modificar el esquema original y motivando con ello 
el respaldo a la propuesta final que se presentó este martes por la noche. Será el viernes 

cuando el pleno del Consejo General lo avale y se apliquen los cambios que no se hacían 
desde hace 17 años. (Síntesis) 

  

 

 

Implacable avanza en el IEE la distritación 
El nuevo mapa electoral del estado de Puebla contempla 26 distritos electorales, tal y 
como actualmente existen. La novedad es que desaparecen cuatro distritos electorales y 
se crean otros cuatro nuevos distritos. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Puebla ya tiene un nuevo mapa electoral 

De cara al proceso electoral del próximo año, Puebla ya cuenta con un proyecto de 
redistritación realizado por el IEE, en el que se considera la creación de un séptimo 
distrito con cabecera en la capital y la conformación de los de San Andrés Cholula, 
Amozoc, Tehuacán Norte y Tehuacán Sur como nuevos. Esto por la decisión de 
desaparecer las demarcaciones de Chiautla, Tepexi de Rodríguez, Acatzingo y Tetela de 
Ocampo. (Cambio) 

  
 

 

Es cabecera distrital San Andrés y Amozoc: IEE 
Un total de siete distritos en la capital, convertir en cabecera distrital a San Andrés 
Cholula, Amozoc y dividir en dos al municipio de Tehuacán son parte de los cambios que 
la Comisión Especial para la redistritación y los consejeros del Instituto Electoral del 
Estado (IEE), avalaron. (Milenio) 

  
 

 

Detiene el cabildo poblano a Wal Mart: no le autorizará instalarse en La 
Margarita  
La Comisión de Obra Pública del cabildo de Puebla decidió no entregar ningún permiso a 
Wal Mart de México para que esta trasnacional instale una nueva sucursal en la unidad La 
Margarita. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Asesinan a coordinador de gestión médica de la FROC-CROC 
El coordinador de Gestión Médica y Social de la FROC-CROC fue asesinado esta tarde a 
puñaladas afuera de su departamento, en la unidad habitacional La Margarita. (e-

consulta) 
 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Redistritación, 'traje a la medida' para PAN y PRI: Espinosa 
Si el Instituto Electoral del Estado (IEE) aprueba el proyecto de redistritación sin 
modificaciones, se estará consumando una futura elección de Estado, consideró el 
diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tormentas con granizo en Puebla por 'Ernesto': Cupreder 

E La tormenta tropical 'Ernesto' provocará lluvias intensas en las entidades  ubicadas en 
el centro del país, incluida Puebla, por lo cual las autoridades deben estar pendientes de 
la movilidad de este fenómeno climatológico, así lo dio a conocer al investigadora del 

Centro Universitario de Prevención de Desastres Regionales (CUPREDER), de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Lluvia Sofía Gómez. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Así va la redistritación para Puebla: crean nuevos en Puebla, Tehuacán, San 
Andrés y Amozoc 

La Comisión Especial del IEE para la Redistritación realizó modificaciones a su propuesta 
inicial en reunión con los representantes de partidos políticos, de tal forma que se acordó 
crear nuevos distritos en Puebla, Tehuacán, San Andrés y Amozoc, mientras que 
desaparecen Chiautla, Tepexi, Acatzingo y Tetela. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Indagan fortuna de Magistrado 

La PGR indaga por lavado de dinero a José Guadalupe Herrera, Magistrado del Tribunal de 
Tamaulipas, por depósitos por más de 22 millones de pesos. (Reforma) 

  
 

 
"Ernesto" se debilita a tormenta tropical 
El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos advirtió que "Ernesto" pudiera 
recuperar fuerza de huracán una vez que su centro llegue a la Bahía de Campeche. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Tiroteos en Coyoacán e Iztapalapa; seis muertos 
Un operativo contra el narcotráfico en la delegación Coyoacán, en la Ciudad de México, 
dejó un saldo de un muerto y un herido, mientras en Iztapalapa hubo cinco víctimas 

mortales y tres lesionados por ataques contra personas que ingerían bebidas alcohólicas y 
rencillas entre jóvenes. (Milenio digital)  

  
 

 

Cárcel al general Dawe, en vez del prometido ascenso 
Dos meses antes de ordenar que elementos de la Policía Judicial Federal Militar 
entregaran a Roberto Dawe González a la Subprocuraduría de Investigación Especializada 
en Delincuencia Organizada (Siedo). (La Jornada) 

  

 

 

Huracán Ernesto afecta turismo en Quintana Roo 
Entre lunes y martes se cancelaron ocho cruceros a Mahahual y Cozumel, los cuales 
tenían una ocupación promedio de 2,500 personas, también se frenaron seis operaciones 
aéreas. (El Economista Digital) 

  
 

 

Es inconstitucional tener al Ejército en las calles: Cossío 

El ministro de la SCJN afirma que no hay un escenario de guerra para dar a las Fuerzas 

Armadas tareas que les son ajenas. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Calderón: el PAN se alejó de la sociedad; mensaje a futuros legisladores 
El presidente Felipe Calderón admitió frente a los futuros legisladores federales de Acción 

Nacional que su partido se alejó de la ciudadanía. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Defiende ERP Grito de Independencia en Palacio Municipal 

El gobierno municipal de Puebla podría organizar una fiesta patria en el zócalo capitalino el próximo 15 de 

septiembre en caso de que el gobierno del estado determine celebrar el Grito de la Independencia en la zona 
cívica de Los Fuertes, previó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. Aunque aclaró que no ha recibido notificación oficial 
por parte del gobierno estatal, el edil admitió que de cambiarse de lugar la fiesta patria oficial, del Palacio 
Municipal en pleno centro de Puebla capital a los recién rehabilitados Fuertes de Loreto y Guadalupe, se valoraría 
que el ayuntamiento organice un festejo en el zócalo capitalino. (Belén Cancino, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648230.htm  

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Ayuntamiento presentará proyectos a legisladores 
Será el próximo viernes cuando el presidente municipal, Eduardo Rivera, presente a los senadores y diputados 

electos de Puebla el paquete de proyectos que se buscarán impulsar este año con la ayuda de la gestión de 
recursos federales. El edil señaló que ya se han dado los primeros acercamientos con los legisladores poblanos 
federales para agendar una reunión en donde se presenten uno a uno los proyectos que se pretenden ejecutar en 
la capital poblana. El edil precisó que la invitación se ha hecho a todos los diputados y senadores electos para que 
asistan todos a esta presentación, por lo que solo falta confirmar la asistencia de la mayoría de ellos, aunque 

dependerá de sus agendas de trabajo. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98735 

 
INTOLERANCIA 

 Rivera analiza Grito de Independencia 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, no descartó realizar un Grito de Independencia alterno en el zócalo 
de la ciudad luego de que se manejara que el gobierno del estado estaría realizando este tradicional evento en 

Los Fuertes de Loreto y Guadalupe este año. El edil dijo tener conocimiento de las inquietudes que se han 

generado en los ciudadanos con respecto a esta cancelación del grito en el primer cuadro de la ciudad, sin 
embargo, hasta el momento dijo no hay una notificación oficial. El alcalde precisó que los ciudadanos han sido los 
que a través de las redes sociales han solicitado que esta tradicional celebración se mantenga como se ha venido 
realizando en el zócalo de la ciudad (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98731 

 
INTOLERANCIA 

 Se registran hasta 5 asaltos a la semana 
Integrantes del Consejo Ciudadano de Agua Santa irrumpieron en el evento que encabezó el presidente 
municipal, Eduardo Rivera, para exigir màs seguridad en la zona, misma que se ha incrementado hasta en un 80 
por ciento. Los vecinos aseguraron que desde hace unos meses se han venido registrando hasta 5 asaltos y robos 
a la semana producto de la presencia de delincuentes que vienen de colonias aledañas a esta unidad 

habitacional.Jorge Sosa, representante de consejo afirmó que la inseguridad que se ha disparado tiene dos 
culpables. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98722 

 
INTOLERANCIA 

 Rivera mejora servicios en Agua Santa 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la Unidad Habitacional Agua Santa con el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648230.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98735
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98731
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98722
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objetivo de dar continuidad al Programa ―La Unidad Habitacional que Queremos‖, a fin de acercar servicios y dar 
mantenimiento a espacios públicos que mejoren la calidad de vida de quienes viven en dicha demarcación de la 
capital poblana. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez informó que en Agua Santa se ha invertido 1 millón 
059 mil 557 pesos para el mantenimiento del alumbrado público, bacheo, parques y jardines y pintura en 
guarniciones beneficiando directamente alrededor de 15 mil habitantes, quienes ahora podrán disfrutar de 

espacios dignos para su comodidad y convivencia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98733 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cambiarían este año la sede del grito de Independencia a Los Fuertes de Loreto 

Fuentes cercanas a la Secretaría General de Gobierno (SGG), confirmaron que está en evaluación la posibilidad de 
cambiar este año la sede de los festejos del grito de Independencia del Palacio Municipal del ayuntamiento 
poblano a Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, zona que contiene las obras más ambiciosas que ha realizado el 
gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. De tomarse la decisión de permutar la sede del festejo 
patrio, sería la primera vez que la conmemoración se realizaría fuera del primer cuadro de la capital. El edil 
capitalino Eduardo Rivera Pérez expresó en una entrevista con varios medios ayer. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambiarian-este-ano-la-sede-del-grito-de-independencia-
a-los-fuertes-de-loreto_id_11713.html  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Rehabilitan servicios para 15 mil colonos en Agua Santa 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la Unidad Habitacional Agua Santa con el 
objetivo de dar continuidad al Programa ―La Unidad Habitacional que Queremos‖, a fin de acercar servicios y dar 

mantenimiento a espacios públicos que mejoren la calidad de vida de quienes viven en dicha demarcación de la 
capital poblana. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez informó que en Agua Santa se ha invertido 1 millón 
059 mil 557 pesos para el mantenimiento del alumbrado público, bacheo, parques y jardines y pintura en 
guarniciones beneficiando directamente alrededor de 15 mil habitantes, quienes ahora podrán disfrutar de 
espacios dignos para su comodidad y convivencia. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rehabilitan-servicios-para-15-mil-
colonos-en-agua-santa 

 

E-CONSULTA 
 Desconoce Rivera Pérez si el gobernador dará El Grito en Los Fuertes 

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dijo que, hasta el momento, la administración estatal no ha informado 
sobre el proyecto que habría para que el gobernador Rafael Moreno Valle encabece la ceremonia del Grito de 
Independencia en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. ―No tengo ninguna notificación del gobierno del estado, 

(pero) sí la inquietud de varios ciudadanos que han solicitado que se mantenga también en el propio zócalo de la 
ciudad‖, dijo el presidente municipal ante interrogantes de la prensa sobre el particular. (José Luis Moctezuma) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/desconoce-rivera-perez-si-el-
gobernador-dara-el-grito-en-los-fuertes 

 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Poblanos piden el Grito de Independencia en el Zócalo 
Moreno Valle quiere darlo en Los Fuertes. Ante la especulación que se ha dado en torno  a la posible realización 
de un grito alterno al que se organiza como cada año en el zócalo, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
señaló que hasta el momento no ha tenido ninguna notificación al respecto. Sin embargó, el edil poblano indicó 
que sí ha recibido la solicitud de varios ciudadanos que piden se mantenga el evento  en el palacio municipal. Tras 

ser cuestionado sobre el festejo del Grito de Independencia que prepara el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98733
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambiarian-este-ano-la-sede-del-grito-de-independencia-a-los-fuertes-de-loreto_id_11713.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambiarian-este-ano-la-sede-del-grito-de-independencia-a-los-fuertes-de-loreto_id_11713.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rehabilitan-servicios-para-15-mil-colonos-en-agua-santa
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rehabilitan-servicios-para-15-mil-colonos-en-agua-santa
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/desconoce-rivera-perez-si-el-gobernador-dara-el-grito-en-los-fuertes
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/desconoce-rivera-perez-si-el-gobernador-dara-el-grito-en-los-fuertes
http://www.contraparteinformativa.com/
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en el Fuerte de Guadalupe, el presidente municipal.  (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-piden-el-Grito-de-
Independencia-en-el-Zocalo&id=44928 
 

  

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Eduardo Rivera destina más de 1 mdp a mantenimiento de la unidad Agua Santa 

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la Unidad Habitacional Agua Santa con el 
objetivo de dar continuidad al Programa ―La Unidad Habitacional que Queremos‖, a fin de acercar servicios y dar 
mantenimiento a espacios públicos que mejoren la calidad de vida de quienes viven en dicha demarcación de la 
capital poblana. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez informó que en Agua Santa se ha invertido 1 millón 

059 mil 557 pesos para el mantenimiento del alumbrado público, bacheo, parques y jardines y pintura en 
guarniciones beneficiando directamente alrededor de 15 mil habitantes, quienes ahora podrán disfrutar de 
espacios dignos para su comodidad y convivencia. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28713:eduardo-rivera-destina-1-
mdp-a-mantenimiento-de-la-unidad-agua-santa&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera defiende el Grito del 15 de septiembre en el zócalo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, aseguró que por el momento no existe ninguna información 
oficial sobre la posibilidad de que el gobernador, Rafael Moreno Valle, realice el Grito de Independencia del 15 de 
septiembre en los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Sin embargo anticipó que el ayuntamiento de Puebla valorará 

esa situación y continuará con el tradicional festejo en la plancha del zócalo capitalino, como cada año se hace. Lo 
anterior, debido a que la mañana de este martes trascendió que existe el rumor de que el gobernador, Rafael 
Moreno Valle, pretende encabezar el Grito de Independencia desde la recién remodelada zona de los Fuertes de 
Loreto y Guadalupe y la Zona Cívica 5 de Mayo. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-defiende-
el-Grito-del-15-de-septiembre-en-el-zocalo&id=33224 
 

 
 

NG PUEBLA  

 Rivera contesta a CAIP por exhibir a Transparencia Municipal 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, externó no estar de acuerdo con las afirmaciones por parte de la 

Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), en las que exhibió la incapacidad del área de 
Transparencia del Ayuntamiento para dar contestación de manera eficiente a las solicitudes de información. Al 
respecto, señaló que es un trámite instruido por parte de la CAIP y que el Instituto Municipal de Transparencia y 
Acceso a la Información deberá llevar a cabo el trámite correspondiente para aclarar la razón de su falta de 
respuesta. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34636rivera-contesta-caip-por-exhibir-transparencia-municipal#.UCJTGPYf78Q 

 
NG PUEBLA  

 La capital podría tener dos sedes con fiestas patrias 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, manifestó desconocer sobre el cambio de sede para la festividad 
del Grito de Independencia el 15 de septiembre, que esta ocasión podría realizarse en la zona de Los Fuertes, al 
decir que no ha recibido ninguna solicitud oficial por parte del Gobierno de Estado. En este sentido, declaró que es 
necesario esperar una determinación formal por parte del gobierno estatal para que en su caso se valore si la 
opción es favorable para los ciudadanos, sin embargo aceptó que ha recibido algunos mensajes a través de su 

cuenta de twitter de personas que le solicitan se preserve la realización del grito en el zócalo de la capital. (Marco 
A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34599la-capital-podr%C3%ADa-tener-dos-sedes-con-fiestas-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-piden-el-Grito-de-Independencia-en-el-Zocalo&id=44928
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poblanos-piden-el-Grito-de-Independencia-en-el-Zocalo&id=44928
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28713:eduardo-rivera-destina-1-mdp-a-mantenimiento-de-la-unidad-agua-santa&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28713:eduardo-rivera-destina-1-mdp-a-mantenimiento-de-la-unidad-agua-santa&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-defiende-el-Grito-del-15-de-septiembre-en-el-zocalo&id=33224
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-defiende-el-Grito-del-15-de-septiembre-en-el-zocalo&id=33224
http://www.ngpuebla.com/puebla/34636rivera-contesta-caip-por-exhibir-transparencia-municipal%23.UCJTGPYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34599la-capital-podr%C3%ADa-tener-dos-sedes-con-fiestas-patrias%23.UCJThvYf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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patrias#.UCJThvYf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta Comuna temporalmente construcción de WalMart en La Margarita 

En tanto no se resuelvan el amparo y acción colectiva promovida por vecinos de la Unidad Habitacional La 
Margarita, el ayuntamiento está impedido a autorizar la construcción de una tienda Wal Mart, lo que podría 
trascender hasta la siguiente administración municipal, explicó el regidor presidente de la Comisión de Desarrollo 

Urbano y Obra Pública, David Méndez Márquez. En rueda de prensa, el regidor dijo que por estas razones no hay 
condiciones para que próximamente pudiera construirse el centro comercial en la manzana número 36 del ejido 
que dio origen al multifamiliar y que esta situación podría prevalecer hasta dos o tres años más. (Belén Cancino, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648210.htm   
 

 
 
SINTESIS 

 Niega ayuntamiento permisos de construcción a la firma Walmart  

El ayuntamiento determinó no entregar los permisos de construcción ni de funcionamiento a la firma Walmart 

debido a que el predio ubicado en la unidad habitacional La Margarita de origen está asignado para el disfrute de 
los habitantes como espacio público. En conferencia de prensa, el regidor presidente de la Comisión Desarrollo 
Urbano y Obra Pública, David Méndez Márquez, afirmó que es inviable la construcción de otro centro comercial de 
esta cadena por lo se construirá una unidad deportiva y áreas de esparcimiento para todos los vecinos. (Irene) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Piden vecinos de Agua Santa destitución del titular de la mesa directiva  
Habitantes de la unidad habitacional de Agua Santa solicitaron a la autoridad municipal la destitución del 
presidente de la mesa directiva del lugar, Raúl Guerra Ramírez, por abuso de poder y amenazas a los propios 
vecinos. En la entrega de los servicios públicos en la unidad habitacional, los vecinos encararon al edil Eduardo 

Rivera Pérez para hacerle de su conocimiento de las "fechorías" y mal trato que sufren algunos de ellos por parte 

del presidente de la mesa directiva, sin embargo, no tuvieron eco estas acusaciones debido a que el ayuntamiento 
manifestó su apoyo a esta persona, bajo el argumento de que su actitud es parte de la lucha por el poder de cara 
a la renovación de la mesa directiva. (Irene) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 En este trienio no habrá construcción de Wal-Mart 
Al menos en la actual administración municipal no se otorgará o liberará ningún permiso para la construcción de 
una sucursal de WalMart en la unidad habitacional La Margarita. Así lo confirmó el regidor presidente de la 
Comisión de Obra Pública, del ayuntamiento de Puebla, David Méndez Márquez quien señaló que la comuna se 

basó principalmente en tres aspectos fundamentales, el amparo promovido por ejidatarios de San Baltasar 

Campeche, el problema legal en el que se vio involucrada la empresa con intentos de soborno y la denuncia 
colectiva presentada por los propios condóminos de la unidad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98739 

 
 
INTOLERANCIA 

http://www.ngpuebla.com/puebla/34599la-capital-podr%C3%ADa-tener-dos-sedes-con-fiestas-patrias%23.UCJThvYf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648210.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98739
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 28 de Octubre pide se frenen operativos 
La organización 28 de Octubre exigió al gobierno del estado y el municipal frenar los operativos que se están 
realizando en contra de los mercados que tienen como única oferta de trabajo la venta de estos productos y 
porque además  se está beneficiando a los centros comerciales. En conferencia de prensa, Daniel Hernández y 
Xihuel Sarabia, dos de los líderes representativos de la agrupación, se pronunciaron por la oposición a estas 

operaciones de las autoridades, pues atentan contra el comercio popular al considerar que es la base de la 
economía nacional. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98738 
 

 
 
CAMBIO  

 Nuevo decomiso de discos piratas, aseguraron 20 mil 
La Secretaría de Comercio Exterior en conjunto con elementos de la Policía estatal y municipal de Puebla 

realizaron nuevos operativos en la capital en contra de los comercios dedicados a la venta de discos pirata. Esta 
vez las acciones se llevaron a cabo en el mercado Morelos, el centro comercial de la 8 Poniente y en el expo 
tianguis de La Margarita. En esta ocasión fueron 20 mil los fonogramas, videogramas y DVD decomisados en 
estos centros comerciales populares, además de 200 pares de anteojos y lentes apócrifos. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/080812-vh-policia-nuevo-decomiso-de-discos-piratas-
aseguraron-20-mil.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Regresarlos a su lugar de origen, la opción del DIF para disminuir indigentes en la capital 
Ante la falta de programas específicos y la disparidad de recursos económicos para atender a la población 
indigente que deambula en la ciudad de Puebla, el Sistema DIF municipal inició la semana pasada el envío de 28 
personas que se encontraban en situación de calle. El DIF capitalino consideró que cada vez hay un mayor 

número de indigentes en las calles, pero al menos 50 por ciento de las 900 personas detectadas por el organismo 
como indigentes son personas que tienen su lugar de origen en el interior del estado o en otras ciudades del país 
por lo que deben regresar de donde salieron. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-
disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Felicidad contra oportunidades 
De acuerdo con el listado de programas del DIF municipal de este año, en el titulado ―Niños en situación de calle‖, 
se especifica que se destinó para 2012 la cantidad de 600 mil pesos para brindar servicio a niño, jóvenes y 
adultos que trabajan en las calles de la capital ―en materia de capacitación, vinculación, alimentación y conclusión 

de estudios a nivel básico‖. Para poder acceder a este beneficio, los indigentes deben cumplir requisitos como 
tener acta de nacimiento, clave única de registro poblacional, certificados de primaria y secundaria según el caso, 
comprobantes de domicilio y fotografías, entre otros. En cambio, con en el programa ―Familia, Fortaleza Poblana‖, 
el organismo destinó para este año la cantidad de 6 millones 350 mil pesos para ―generar situaciones de felicidad 
en la familia poblana a través de actividades de recreación, formación, convivencia que provocan en los 
participantes el interés–decisión–acción de reconstruir su dinámica familiar‖. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-

disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Detiene el Cabildo de Puebla a Wal-Mart y no autorizará instalarse en La Margarita 
La Comisión de Obra Pública del cabildo de Puebla decidió no entregar ningún permiso a Wal Mart de México para 
que esta trasnacional instale una nueva sucursal en la unidad La Margarita. La decisión de los regidores se 

fundamentó en la denuncia colectiva que presentaron los colonos de La Margarita hace unos días en contra del 
Infonavit, para que se reconozca su legítima propiedad de la manzana 36 donde se pretende instalar la tienda. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98738
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/080812-vh-policia-nuevo-decomiso-de-discos-piratas-aseguraron-20-mil.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/080812-vh-policia-nuevo-decomiso-de-discos-piratas-aseguraron-20-mil.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
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También basaron su decisión en otra denuncia, esta presentada por los ejidatarios de San Baltasar Campeche, 
que reclaman una indemnización por lo que consideran fue una irregularidad la expropiación de los predios que 
dieron origen a la unidad habitacional, esto a más de tres décadas de creado este lugar. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detiene-el-cabildo-de-puebla-a-wal-mart-y-no-autorizara-
instalarse-en-la-margarita_id_11716.html 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Comercio Exterior realiza operativos express en dos mercados de la capital 
La Dirección de Comercio Exterior, dependiente de la Secretaría de Finanzas, realizó esta tarde un operativo 
exprés en el mercado Morelos y aseguró discos piratas de los puestos ubicados en los alrededores, sin que se 
reporten detenidos o incidentes. Al menos tres unidades de esa dependencia, escoltadas por patrullas de la Policía 
Municipal, arribaron al lugar y, luego de unos minutos, se retiraron con la mercancía. Se trata de un operativo 
pequeño, ya que no hubo camiones de mudanza para trasladar los audiogramas y videogramas decomisados. 
Éstos simplemente fueron subidos a las camionetas de Comercio Exterior. (Diana Jiménez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=406 
 

E-CONSULTA 

 Retiran área verde para estacionamiento de C. Montoto en la Juárez 
A fin de abrir espacios de estacionamiento para los clientes de la agencia automotriz C. Montoto, las jardineras 
ubicadas en la acera posterior fueron sustituidas por una plancha de piedras y concreto sobre la avenida Juárez, 

en su esquina con la 17 sur. Los trabajos iniciaron hace dos meses en un tramo que mide cuatro metros de 
longitud y fungirá como estacionamiento para los clientes que lleguen al establecimiento. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-area-verde-para-
estacionamiento-de-c-montoto-en-la-juarez 

 
E-CONSULTA 

 Reabren 50 casas de empeño clausuradas por la Comuna 
Un total de 50 casas de empeño clausuradas por el ayuntamiento, debido a irregularidades en sus licencias de 
operación y la venta de artículos de procedencia sin comprobar, serán reabiertas, luego de un acuerdo celebrado 
entre las autoridades municipales y la Cámara Nacional de Comercio en Puebla (Canaco). Así lo informó el 
organismo empresarial este martes al revelar que el arreglo se concretó tras convocar a reuniones de 

sensibilización, diálogo y consenso entre autoridades municipales, funcionarios de seguridad y empresarios. (e-
consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reabren-50-casas-de-empeno-
clausuradas-por-la-comuna?category_id=33 

 
E-CONSULTA 

 Irrumpen en acto de alcalde para denunciar inseguridad en Agua Santa 
Robos a casa habitación y a comercios, asaltos a transeúnte y robo de autopartes, donde incluso los ladrones 
cortan las jaulas de las cocheras, denunciaron los vecinos de la Unidad Habitacional de Agua Santa, quienes 
inrrumpieron un acto oficial del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, con el fin de exponer la 
situación de inseguridad imperante en esta zona. Jorge Sosa Pérez, presidente del Consejo Ciudadano de Agua 
Santa, relató que los automóviles amanecen sin baterías, llantas, espejos retrovisores y autoestéreos; además, 

dijo a las autoridades municipales que la última empresa de seguridad privada que fue contratada incluyó 
elementos que terminaron en la cárcel, acusados de homicidio, violación y asalto. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/irrumpen-en-acto-de-alcalde-

para-denunciar-inseguridad-en-agua-santa?category_id=33 

 
E-CONSULTA 

 Es inviable un Walmart en La Margarita, sentencia regidor 
La construcción de una sucursal de Walmart en la Unidad Habitacional La Margarita es ―inviable‖ por parte del 
ayuntamiento de Puebla, subrayó el presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública, David 
Méndez Márquez, quien explicó que esta decisión está sustentada en los recursos legales que han sido 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detiene-el-cabildo-de-puebla-a-wal-mart-y-no-autorizara-instalarse-en-la-margarita_id_11716.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detiene-el-cabildo-de-puebla-a-wal-mart-y-no-autorizara-instalarse-en-la-margarita_id_11716.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=406
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-area-verde-para-estacionamiento-de-c-montoto-en-la-juarez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-area-verde-para-estacionamiento-de-c-montoto-en-la-juarez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reabren-50-casas-de-empeno-clausuradas-por-la-comuna?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reabren-50-casas-de-empeno-clausuradas-por-la-comuna?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/irrumpen-en-acto-de-alcalde-para-denunciar-inseguridad-en-agua-santa?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/irrumpen-en-acto-de-alcalde-para-denunciar-inseguridad-en-agua-santa?category_id=33


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 08 de Agosto de 2012 

 
 

 9 

interpuestos por habitantes y ejidatarios de la zona. Desde el mes de abril se detuvo cualquier tipo de 
autorización que pudiera dar la administración municipal, y el pasado lunes, a petición de los habitantes de la 
unidad habitacional. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/construccion-de-tienda-walmart-
en-la-margarita-es-inviable-david-mendez?category_id=33 

 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reabren 50 casas de empeño y negocios de compra y venta 
Luego de la negociación realizada entre las autoridades municipales y la dirigencia de la Cámara nacional de 
Comercio (Canaco) como representante, este martes y tras poco más de una semana de sanción, se logró la 
reapertura de al menos 50 casas de empeño y negocios de compra y venta de metales que fueron clausurados 
por la autoridad municipal. El presidente de la Canaco, Alfredo Arizmendi Domínguez, destacó que los propietarios 

de los establecimientos, firmaron una carta compromiso en la que aseguran adoptarán estrategias de seguridad 
más efectiva, de manera que no se adquieran y comercialicen productos de dudosa procedencia. (Verónica 
Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/reabren_50_casas_de_empeno_y_negocios_de_compra_y_venta 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Tienda Walmart en La Margarita, inviable: Cabildo 

El regidor presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública, David Méndez Márquez, consideró que 

la construcción de una tienda de autoservicio de la cadena transnacional Walmart en el predio ubicado en la 
unidad habitacional La Margarita ―es inviable‖. El representante ciudadano en el Cabildo dijo que la tarde de este 
lunes sesionó la comisión que preside en la que se abordó el tema y analizaron la documentación presentada por 
los vecinos de esta unidad habitacional, entre la que se encuentra el recurso jurídico que presentaron en el mes 
de marzo de este año en el que se suspende al Ayuntamiento para otorgar algún permiso de construcción. (Julio 
César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/tienda_walmart_en_la_margarita_inviable_cabildo 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 No habrá construcción de Walmart en La Margarita: Ayuntamiento 
El presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano del ayuntamiento de Puebla, David Méndez Márquez, confirmó 
que es inviable llevar a cabo la construcción del Walmart en la colonia de La Margarita. Así lo dijo después de 

conocer la información que entregó la Secretaría de Obra Pública, sobre la denuncia que presentaron hace unas 
semanas los colonos de La Margarita, quienes buscaron las instancias legales para evitar la edificación de la 
cadena comercial. Destacó que el 28 de abril se dio la primera suspensión de cualquier construcción de obra en la 
zona, además que la Secretaría de Obra Pública ya giró indicaciones respecto a no iniciar ningún proyecto en el 
predio de La Margarita. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Ayuntamiento&id=33192 
 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Con 2.5 mdp iniciará construcción del Centro de Equinoterapia 
El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, anunció  que en un promedio de 15 
días será cuando se arranque la primera parte de la obra del parque de Agua Santa que consiste en el rescate del 
Jagüey, con una inversión de 2.5 millones de pesos. A pesar del retraso en la obra debido a que una vez iniciado 
el proceso de licitación, el área de Contraloría realizó una auditoría sobre el proyecto, en la que encontró que no 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/construccion-de-tienda-walmart-en-la-margarita-es-inviable-david-mendez?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/construccion-de-tienda-walmart-en-la-margarita-es-inviable-david-mendez?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/reabren_50_casas_de_empeno_y_negocios_de_compra_y_venta
http://periodicodigital.com.mx/notas/tienda_walmart_en_la_margarita_inviable_cabildo
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Ayuntamiento&id=33192
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se contaban con algunos documentos como el uso de suelo o el convenio firmado con la Comisión Nacional del 
Agua para la donación del terreno en el que se haría este parque, el funcionario aclaró que ya está todo en regla. 
(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34643con-25-mdp-iniciar%C3%A1-construcci%C3%B3n-del-centro-de-
equinoterapia#.UCJSsvYf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Walmart en La Margarita inviable: David Méndez 
El regidor presidente de la Comisión Desarrollo Urbano y Obra Pública, David Méndez Márquez, anunció que la 

construcción de la sucursal WalMart en un predio de 2.5 hectáreas de la manzana 36 en la Unidad Habitacional la 
Margarita es un proyecto inviable, pues señaló que los permisos que se habían otorgado en 2009 se han vencido. 
En este sentido, destacó que fue en la administración de Blanca Alcalá Ruíz cuando se entregó el permiso de uso 
de suelo y la licencia de construcción, por lo que deslindó al actual gobierno de cualquier señalamiento por haber 

otorgado la autorización de manera irregular. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34589walmart-en-la-margarita-inviable-david-m%C3%A9ndez#.UCJTwfYf78Q 

 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
HERALDO 

 Chedraui iría por alcaldía con Acción Nacional. 
Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, dijo que si en un momento dado busca una candidatura por la 
presidencia del municipio de Puebla, sería a través del Partido Acción Nacional (PAN) porque "es el partido en el 

cual milita el gobernador (Rafael Moreno Valle Rosas)". En entrevista, el ex delegado del Instituto de Seguridad y 
Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), dijo que aún no son tiempos de hablar de 
candidaturas, sin embargo tampoco rechazó tener interés por ser el sucesor de Eduardo Rivera Pérez. "No tengo 
militancia en ningún partido, no aún, no tengo tampoco contemplado en el corto plazo que así sea, estamos 
también evaluando. (Patricia Gutiérrez Rodríguez ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50369-chedraui-iria-por-alcaldia-con-accion-
nacional 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Incumple el Estado con derechos humanos 
Para Israel San Pedro Morales, titular de la organización Red de Derechos Humanos (Reddh), es lamentable que el 
Estado mexicano, a nivel federal, estatal y municipal incumpla con sus obligaciones de garantizar los derechos 
humanos a la alimentación, a la salud, a la educación así como a un empleo y a un salario digno a los que tienen 
derecho todos los habitantes de este país. Se trata, explicó, de garantías individuales que están consagradas en la 

Constitución y que incluso en los artículos uno al 29 ya no se habla de derechos constitucionales, sino de 
derechos humanos. Sin embargo, abundó, los diferentes niveles de gobierno evaden su responsabilidad y con ello 
no sólo fallan con los habitantes, sino incluso están violando tratados internacionales que el país firmó y no 
cumple. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-
disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html 
 

 
 
MILENIO  

 Reciclaje, el mayor problema en los municipios 
El 80.5 por ciento de los residuos sólidos urbanos generados en Puebla son confinados a rellenos sanitarios, lo 
que ubica a la entidad en el octavo lugar a nivel nacional en este rubro, de acuerdo a información de la Secretaría 

http://www.ngpuebla.com/puebla/34643con-25-mdp-iniciar%C3%A1-construcci%C3%B3n-del-centro-de-equinoterapia%23.UCJSsvYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34643con-25-mdp-iniciar%C3%A1-construcci%C3%B3n-del-centro-de-equinoterapia%23.UCJSsvYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34589walmart-en-la-margarita-inviable-david-m%C3%A9ndez%23.UCJTwfYf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50369-chedraui-iria-por-alcaldia-con-accion-nacional
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50369-chedraui-iria-por-alcaldia-con-accion-nacional
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresarlos-a-su-lugar-de-origen-la-opcion-del-dif-para-disminuir-indigentes-en-la-capital_id_11719.html
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de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot). Cada día en la entidad se captan 3 mil 415.31 
toneladas de residuos sólidos, de los cuales el 50.7 por ciento es orgánico y el 30 por ciento se divide en material 
que podría ser reciclable como cartón, papel, vidrio y metales. Sin embargo únicamente se considera el 3 por 
ciento, según indica el estudio de Residuos Sólidos Urbanos. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db15c747  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Indaga el PAN aumento anómalo de afiliaciones en la capital 
La Comisión de Vigilancia del Registro Nacional de Miembros del Partido Acción Nacional revisa la ―afiliación 
anómala‖ que se registró en la ciudad de Puebla de febrero a la fecha, reveló el presidente del Comité Directivo 
Estatal de este partido, Juan Carlos Mondragón Quintana. Asimismo negó que Acción Nacional vaya a negociar 

con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas una redistritación a modo en la entidad, a cambio de obsequiarle la 
candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla para un integrante de su grupo político. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/investigara-pan-supuesta-
afiliacion-anomala-en-la-capital-de-puebla 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cumpliendo Sueños ayudará a 70 niños en su regreso a clases 

El próximo domingo siete decenas de niños, provenientes de San Andrés Azumiatla, acudirán al zócalo de la 
capital poblana para conocer a la persona que hará realidad sus peticiones de regreso a clases. A través de la 
organización ―Cumpliendo Sueños‖, los pequeños de escasos recursos, elaboraron sus respectivas cartas, 
solicitando zapatos, uniformes, mochilas, computadoras, así como útiles escolares y el 12 de agosto a las nueve 
de la mañana esperarán que sus ilusiones se cumplan. Así que si a usted le interesa ayudar a un menor, a partir 
de este miércoles podrá acudir al módulo que instalarán en el zócalo, donde pondrán a disposición de los 
interesados un listado con las peticiones de cada uno de los niños. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/cumpliendo_suenos_ayudara_a_70_ninos_en_su_regreso_a_clases 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirman que RMV pretende cambiar sede del „Grito de Independencia‟ 

Fuentes del gobierno del estado confirman que tanto es el ego del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que 
busca imponer una nueva tradición en la noche del Grito de Independencia, el 15 de septiembre. En esta ocasión, 
no acudiría al Palacio municipal, sino lo estaría dando desde los Fuertes de Loreto y Guadalupe en donde se 
concentran sus ―obras emblemáticas‖, que de hecho, algunos ya cuentan con afectaciones como cuarteaduras, 
rayones y demás imperfecciones a poco más de dos meses que fueron inauguradas. Según las versiones, Moreno 

Valle convocaría a los poblanos a este sitio que a su parecer es clave para este tipo de actividades. (Isaac Jiménez 
Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirman-que-RMV-pretende-
cambiar-sede-del-%91Grito-de-Independencia%92&id=44930 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Crece la caballada del PAN por la alcaldía de Puebla 

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón, confirmó que Pablo Montiel, Pablo 
Rodríguez Regordosa y Ana Teresa Aranda, se han sumado a la lista de los panistas que pretenden competir por 
la candidatura a la presidencia municipal. En entrevista el dirigente estatal sentenció que ninguno de los panistas 

mencionados se han acercado a anunciarle su decisión,  pero son de los que se han destapado en los diferentes 
medios de comunicación. El dirigente manifestó que lo que en este momento se debe privilegiar es el proyecto a 
favor de los ciudadanos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crece-la-caballada-del-PAN-por-

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db15c747
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/investigara-pan-supuesta-afiliacion-anomala-en-la-capital-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/investigara-pan-supuesta-afiliacion-anomala-en-la-capital-de-puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/cumpliendo_suenos_ayudara_a_70_ninos_en_su_regreso_a_clases
http://periodicodigital.com.mx/notas/cumpliendo_suenos_ayudara_a_70_ninos_en_su_regreso_a_clases
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirman-que-RMV-pretende-cambiar-sede-del-%91Grito-de-Independencia%92&id=44930
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirman-que-RMV-pretende-cambiar-sede-del-%91Grito-de-Independencia%92&id=44930
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crece-la-caballada-del-PAN-por-la-alcaldia-de-Puebla&id=44927
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 08 de Agosto de 2012 

 
 

 12 

la-alcaldia-de-Puebla&id=44927 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Hay 50 por ciento de déficit en áreas verdes en Puebla 
El académico de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Francisco Javier Ramírez, reveló 
que según estudios recientes en la capital del estado hay un déficit superior al 50 por ciento de áreas verdes. 
Además, el catedrático, destacó que este déficit no se percibe en el centro histórico de Puebla, sin embargo, la 

falta de espacios indispensables para la salud y el recreo de la sociedad, tiene mayor contundencia en la periferia 
de la ciudad, principalmente, en zonas habitacionales de interés social y en las colonias populares y juntas 
auxiliares de la zona conurbada. (Arturo Cravioto)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hay-50-por-ciento-de-
deficit-en-areas-verdes-en-Puebla&id=33189 
 
RETO DIARIO 

 No es tiempo de hablar de candidaturas: Aguilar Chedraui  
―Respeto al coordinador del gabinete estatal (Fernando Manzanilla Prieto), pero no es tiempo todavía de hablar de 
candidaturas y de partidos para buscar la presidencia municipal de Puebla‖, dijo el secretario de Salud, Jorge 
Aguilar Chedraui, quien no negó que, en su momento, pudiera obtener el registro de militancia del Partido Acción 
Nacional. Después que el pasado fin de semana el titular de la Secretaría General de Gobierno reveló su interés 

por militar en el PAN, el funcionario encargado de la salud en la entidad poblana, expuso que esperará saber bajo 

qué condiciones se darían las candidaturas y en ese momento tomará una decisión. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-tiempo-de-hablar-
de-candidaturas:-Aguilar-Chedraui&id=33221 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Pronostica la CUPREDER tormentas eléctricas  por zona de inestabilidad el huracán Ernesto ya se debilito y 

paso a tormenta tropical. 

  Protección Civil  se mantiene pendiente del desarrollo de este fenómeno Puebla se encuentran en Fase 
Verde. 

 La Secretaría de Comercio Exterior en conjunto con elementos de la Policía estatal y municipal de Puebla 
realizaron nuevos operativos en la capital en contra de los comercios dedicados a la venta de discos pirata. 
Esta vez las acciones se llevaron a cabo en el mercado Morelos, el centro comercial de la 8 Poniente y en el 
expotianguis de La Margarita.  

 La 28 de octubre se pronuncian en contra de operativos que se hacen al comercio popular  y anuncia una 
marcha protesta el próximo viernes. 

 Detiene a un violador en la vía Atlixcayotl. 
 Se registra un apagón generalizado en el centro de la ciudad de puebla  y también en algunas colonias 

circunvecinas  no funcionaban semáforos estuvo así  durante 45 minutos  posteriormente se restableció 
servicio  de energía eléctrica. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Se vuelven a coordinar Comercio Exterior y SSPYTM para decomisar piratería y mercancía presuntamente 
robada, éste operativo en el CH. 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crece-la-caballada-del-PAN-por-la-alcaldia-de-Puebla&id=44927
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hay-50-por-ciento-de-deficit-en-areas-verdes-en-Puebla&id=33189
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hay-50-por-ciento-de-deficit-en-areas-verdes-en-Puebla&id=33189
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-tiempo-de-hablar-de-candidaturas:-Aguilar-Chedraui&id=33221
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-tiempo-de-hablar-de-candidaturas:-Aguilar-Chedraui&id=33221
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 Habitantes de La Margarita ganan la batalla contra Wal Mart luego de ser aceptado el amparo que 
promovieron vecinos de la unidad habitacional.  

 50% de déficit en áreas verdes en Puebla dice el académico de la UPAEP, Javier Ramírez, sin embargo 
desde el Ayuntamiento Alejandro Fabre dice es más, hay que ver aquí porque hay una diferencia entre los 
datos que nos da uno y otro, bueno porque uno habla de lo mínimo y otro habla de los ideal. Pero de todos 

modos nos faltan áreas verdes.  
 Ciudadanos encuestados, entrevistados por USN reconocen que en la zona centro de la ciudad hay áreas 

verdes que reciben mantenimiento pero hay que ampliarlas.  
 Además siguen las quejas por el cobro de 15 pesos por el cobro del estacionamiento en el paseo de río 

Atoyac.  

 Ayer el ayuntamiento entregó apoyos en la unidad habitacional Agua Santa el alcalde anunció inversiones y 
allí habitantes de Agua Santa irrumpieron se quejan por irregularidades cometidas por la mesa directiva, allí 

mismo se dio una respuesta por Eduardo Alcántara que es el director de atención vecinal. 
 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El COE pide revisar porque dice que Puebla ya perdió su estatus de estado seguro, el narcotráfico, los 

narcolaboratorios, ya por allí empiezan aparecer algunos cuerpos, esto no habla de una entidad segura, 
declaraciones fuertes que hacen los empresarios de la entidad.  

 El alcalde ERP dice nada oficial sobre si se cambia o no la ceremonia del grito de independencia para la 
zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, particularmente en el fuerte de Guadalupe en donde se 
pretende hacer según algunas versiones y no sabemos si se va a romper con ésta tradición, después de 
esto que sucederá, es el grito allá y en el zócalo nada, o aquí va haber verbena, en el zócalo armara la 

verbena el ayuntamiento y allá arriba el gobierno del estado, no sabemos como va a ser, con el tiempo se 
irán conociendo los detalle de lo que cada gobierno tenga en mente, el estado y el municipio.  

 En Agua Santa ayer inauguraron, el edil ERP, la pavimentación, el alumbrado y la jardinería del rescate de 
la zona en donde los vecinos se quejaron del robo de autopartes, ve que ahí llenaron de jaulas la unidad 
habitacional para su seguridad, bueno ahora las jaulas las cortas e igualmente se meten y se roban las 
llantas y loas autopartes, no hay un sitio seguro dicen ellos para nadie.  

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

 Vecinos de la margarita  ganan el  amparo para impedir la construcción de Walt Mart. El regidor David 
Méndez   señala que el ayuntamiento y la propia empresa tendrán que desistirse de  este proyecto. 

 
 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Autoridades estatales  afirman que la entidad cuenta  con insumos  y maquinaria suficiente en caso que el 

Huracán Ernesto entre con fuerza al país. 
 Vuelca un camión  que trasportaba garrafones de agua y tras este percance los curiosos provocan otro 

accidente.  
 El regidor de obras  y desarrollo urbano  David Méndez informo  que 3 de los 4 tramites  que se iniciaron 

en el  gobierno anterior ya espiraron. 
 Trascendió la posibilidad de trasladar la cede de los  festejo del grito del 15 de septiembre del palacio 

municipal  a los fuertes de Loreto y Guadalupe 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Prepárese para las lluvias el jueves, viernes y sábado es el pronóstico para éste fin de semana,  por la 
trayectoria del fenómeno meteorológico Ernesto.  

 Choca la patrulla municipal, la 418 y un particular en la 31 poniente y la 16 de septiembre, testigos 

afirman que la unidad oficial se pasó el alto y ocasionó el accidente.  

 Se volcó un trailer que transportaba garrafones de agua, en el bulevar Las Torres y la 11 sur, el tránsito 
vehicular resulta afectado por varias horas, no hay lesionados. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 En 2011 emigraron del estado 60% de empresas afiliadas a la AECO  
Sergio Curro y Martínez, presidente de la Asociación de Empresas de la Construcción (AECO) afirmó que el 15 por 

ciento de las empresas afiliadas a ese organismo que emigraron en 2011 a otros estados, regresaron a Puebla en 

los últimos meses. En rueda de prensa dijo que eso se debe a que el gobierno del estado está otorgando obras a 
las constructoras locales. Sin precisar número, recordó que el año anterior emigraron el 60 por ciento de las 
empresas de la AECO, con lo cual se perdieron cientos de empleos; pero actualmente hay apertura en la 
administración del gobernador Rafael Moreno Valle. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648184.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Corrigen en el IEE redistritación electoral  
La Comisión Especial de Redistritación aprobó la propuesta final de redistritación con cambios significativos 
respecto a la iniciativa presentada por la consejera Olga Lazcano Ponce. Destaca la creación del distrito 
independiente de San Andrés Cholula y Amozoc, la división de Tehuacán en dos distritos y se respeta el distrito de 

Acatlán de Osorio. Los distritos quedarán distribuidos de norte a sur y quedan de la siguiente forma:  1 Xicotepec 
2 Huauchinango  3 Zacatlán  4 Zacapoaxtla   5 Tlatlauquitepec   6 Teziutlan  7 Texmelucan   8 San Andrés Cholula  

9 San Pedro Cholula  Del 10 al 16 en Puebla capital  17 Amozoc   18 Tepeaca  19 Tecamachalco  20 Ciudad 
Serdán   21 Atlixco   22 Izúcar   23 Acatlán   24 Tehuacán Norte  25 Tehuacán Sur  26 Ajalpan. (Redacción) (sic) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648364.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Insisten en defender "ventajas" de reforma a Ley del ISSSTEP. 
Durante el arranque del programa "Haz efectivo tu CREDISSSTEP", de nueva cuenta, diputados y autoridades 
estatales aprovecharon para "defender" la reforma a la ley de dicho instituto, aprobada en diciembre del año 

pasado. Al respecto, el diputado del Partido Acción Nacional, Jesús Zaldívar Benavides, indicó que entre las 

"ventajas" de haber incrementado las cuotas -como parte de las modificaciones a la ley del Instituto de Seguridad 
y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP)- está que los 5 mil 600 préstamos que 
ayer se autorizaron, con un monto global de 95 millones de pesos, tendrán una tasa de interés del 8.9 por ciento 
anual. (Patricia Gutiérrez Rodríguez ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50368-insisten-en-defender-ventajas-de-reforma-
a-ley-del-issstep 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648184.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2648364.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50368-insisten-en-defender-ventajas-de-reforma-a-ley-del-issstep
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50368-insisten-en-defender-ventajas-de-reforma-a-ley-del-issstep
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SINTESIS 

 Busca HNP 500 donaciones de sangre mensuales  
Tan sólo para el atender a los pequeños pacientes de la unidad oncológica, el Hospital para el Niño Poblano 
(HNP), necesita 500 donaciones mensuales de sangre. A diferencia de esta necesidad, la respuesta de los 
poblanos aún se ha visto rezagada, pues a un mes de lanzarse la campaña sólo 200 voluntarios han acudido a 
hacer la aportación, reveló la integrante del voluntariado del HNP, Claudia Arámburo Benavides. Tras el inicio de 

la campaña ―Donarte‖, en la que se promueve la cultura de donación y el arte, la voluntaria dijo que pese a que 
cada vez más ciudadanos apoyan a la infancia entregándoles parte de ellos, la donación de sangre aún es 
insuficiente para satisfacer las necesidades en el  nosocomio. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Asiste RMV al tercer informe del gobernador de Campeche  
Al asistir al Tercer Informe del gobernador de Campeche, Fernando Ortega Bernés saludó y agradeció la 
asistencia del titular del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Ortega Barnés resaltó el trabajo del mandatario 

poblano quien labora todos los días para impulsar las grandes obras que transforman a Puebla, mención que el 
gobernador Moreno Valle agradeció de pie, mientras los asistentes le aplaudían. El secretario de Energía, Jordy 
Herrera Flores asistió en representación del presidente de la república, Felipe Calderón. El gobernador 
campechano se congratuló y conversó con algunos de sus homólogos, sobre diversos temas de interés.  

(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Enaltece Mario Riestra trabajo de todos los diputados  
De enero a octubre de este año, se presentaron en el Congreso del estado 202 iniciativas, y cuatro nuevas leyes 
entre ellas la Ley de Medios Electrónicos, Medios Alternativos en materia penal para el estado, la de Educación 
Superior Estatal y la de Sanidad Vegetal. Al respecto, el expresidente de la mesa directiva del Legislativo, Mario 
Riestra Piña, enalteció el trabajo de todos los diputado, ya que los logros adquiridos fueron posibles gracias a las 
siete fuerzas políticas. Riestra Piña ofreció un balance del Poder Legislativo, en el cual exaltó la realización de 37 

sesiones públicas, y en las que se presentaron 202 iniciativas y puntos de acuerdo de los cuales 122 fueron 
iniciativas y 80 acuerdos, aprobándose 38 actas. (Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Solicitan a Cofepris control para evitar proliferación de narcolaboratorios  
Ante el repunte en narco laboratorios detectados en Puebla, el Consejo de Organismos Empresariales (COE) 
demandó que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) genera más candados 
para la adquisición y uso de sustancias químicas en las industrias. El presidente del COE, Luis Gerardo Inman 

Peraldi, detalló que en el caso de las industrias para adquirir alguno de los químicos esenciales y precursores que 
pueden usarse para producir drogas. Señaló que resulta bajo las actuales condiciones instalar un narco 
laboratorio, en contraste con los grandes sembradíos de droga de antaño, ―ha venido un cambio para hacer las 
drogas y la sociedad civil debe estar atento a eso y denunciarlo‖. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Las actividades se realizaron con el grupo de Adiestramiento Canino de la 25/a Zona Militar 

La búsqueda de enervantes y explosivos, así como guardia y protección, son actividades realiza el grupo de 
Adiestramiento Canino de la 25/a Zona Militar. En las instalaciones del Sexto Regimiento personal del Ejército 
Mexicano realizó la demostración del trabajo de los binomios: obediencia básica, avanzada, niveles de 
adiestramiento. Canes Pastor Alemán y Belga Malinois son entrenados desde cachorros hasta que cumplen un 
año, después en un periodo de seis meses realizan actividades de búsqueda. (Charo Murillo Merchant)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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CAMBIO  

 Piden presidentes estatales del PAN reforma a estatutos hasta el 2013 
Veintiséis de los 32 presidentes estatales del PAN se reunieron con el presidente del partido, Gustavo Madero, 
para presentarle su proyecto de reforma de estatutos después de la derrota electoral del 1 de julio en el que se 
encuentra la petición de que la Asamblea Extraordinaria donde se hagan cambios a los estatutos se lleve a cabo 

hasta el próximo año. ―Nos venimos a sumar al barco que dirige Gustavo Madero y que de manera afortunada 

Juan Manuel Oliva ha venido a apoyar en este esfuerzo legítimo, hoy, presidente Madero, vamos a navegar al 
puerto de la victoria‖, aseguró el presidente estatal de Aguascalientes, Jorge López. (Mariana F. Maldonado) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/080812-age-proceso-piden-presidentes-estatales-del-
pan-reforma-a-estatutos-hasta-el-2013.htm 

 
CAMBIO  

 Aún no es tiempo para pensar en alianza: JJ 
Aún no es tiempo para pensar en una alianza con el PAN, aseveró el diputado de Movimiento Ciudadano, José 

Juan Espinosa, al indicar que antes de hablar de coaliciones para el 2013, se tiene que evaluar el desempeño la 
administración estatal pues su titular emanó de la plataforma multipartidista en la que participó su partido en el 
2010. El pasado lunes, Juan Manuel Oliva, secretario adjunto del PAN, tras su visita a Puebla indicó que su partido 
debe estudiar la conformación de una megacoalición como la del 2010, en la que su partido participó con el PRD, 

Movimiento Ciudadano y Nueva Alianza, mientras que un día anterior, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano 
indicó que el Sol Azteca analizará si se buscará al blanquiazul y demás partidos de izquierda para ir en alianza en 

los comicios electorales del próximo año. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-le-politica-a-n-no-es-tiempo-para-pensar-en-
alianza-jj.htm 

 
CAMBIO  

 Lozano también quiere la salida de Mondragón. 
Javier Lozano Alarcón se sumó a la petición de elegir un nuevo dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), 
debido a que Juan Carlos Mondragón no genera unidad al interior del instituto político y da un trato diferenciado a 

los panistas de acuerdo a la corriente a la que pertenecen. El senador electo por Puebla afirmó que en noviembre, 
cuando se termina el periodo de Mondragón al frente del blanquiazul, los panistas poblanos deben elegir un nuevo 
líder que propicie la unidad y cordialidad entre los militantes, y que al mismo tiempo sea incluyente con el 

gobernador Rafael Moreno Valle, ―que es el primer panista del estado‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-om-politica-lozano-tambi-n-quiere-la-salida-de-
mondrag-n.htm  

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Lista, la redistritación; desaparecen 4 cabeceras y se crea igual número 

El Instituto Electoral del Estado (IEE) modificó el proyecto de redistritación ante las quejas del PAN, PRD, PT y 
Movimiento Ciudadano y en la  propuesta definitiva determinó instalar una cabecera de distrito en San Andrés 
Cholula y Amozoc, dividir en dos demarcaciones la región de Tehuacán, así como corregir la falta de continuidad 
geográfica en Tlatlauquitepec. En la propuesta definitiva, que será aprobada el viernes próximo, se llevó a cabo 

un reacomodo de municipios y secciones electorales en todo el estado que derivó en la desaparición de los 
distritos de Acatzingo y Tetela de Ocampo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lista-la-redistritacion-desaparecen-4-cabeceras-y-se-crea-

igual-numero_id_11724.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El PAN y Panal avalan redistritación; elimina subrepresentación: Orea 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/080812-age-proceso-piden-presidentes-estatales-del-pan-reforma-a-estatutos-hasta-el-2013.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/080812-age-proceso-piden-presidentes-estatales-del-pan-reforma-a-estatutos-hasta-el-2013.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-le-politica-a-n-no-es-tiempo-para-pensar-en-alianza-jj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-le-politica-a-n-no-es-tiempo-para-pensar-en-alianza-jj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-om-politica-lozano-tambi-n-quiere-la-salida-de-mondrag-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/080812-om-politica-lozano-tambi-n-quiere-la-salida-de-mondrag-n.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lista-la-redistritacion-desaparecen-4-cabeceras-y-se-crea-igual-numero_id_11724.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lista-la-redistritacion-desaparecen-4-cabeceras-y-se-crea-igual-numero_id_11724.html
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El Partido Acción Nacional (PAN) afirmó que el Instituto Electoral del Estado (IEE) corrigió los altos niveles de 
sobre y subrepresentación que se registraba en el anteproyecto de redistritación, en donde 10 demarcaciones de 
la parte norte, centro–poniente y sur–oriente de la entidad se encontraban lejos de la media poblacional de 222 
mil habitantes. El representante del PAN ante el Consejo General del IEE, Roberto Orea, concluyó que la nueva 
propuesta alcanzó los equilibrios demandados por el albiazul, pues ―no beneficia a ningún instituto político en 

especial‖ y la mayor parte de los distritos tienen un número de habitantes similar. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pan-y-panal-avalan-redistritacion-elimina-
subrepresentacion-orea_id_11725.html  

 
 

 
 

MILENIO  

 Asignan 245 mdp para créditos de burócratas 
Al término de este año, los empleados de la administración estatal contarán con una bolsa de recursos por 245 
millones de pesos para préstamos, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Señaló que del total, 95 
millones de pesos, corresponden a líneas de crédito personales que ya pueden utilizarse y los 150 millones 
restantes, a financiamientos hipotecarios que podrán solicitarse para fin de año. ―Queremos incrementar los 
préstamos personales y he girado instrucciones al director del ISSSTEP, para que antes de terminar el año, se 

tengan 95 millones de pesos en este programa‖. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db1d060e  
 

MILENIO  

 Ejército catea tianguis; sin decomisos: Rosete  
El líder de la Agrupación de Comerciantes Independientes Francisco Villa, Marcos Rosete, reconoció que fueron 
cateados por elementos del Ejército mexicano durante la madrugada del martes, sin encontrarles armas de fuego. 
Los resultados comprueban que ellos no son los que han disparado en los enfrentamientos en los que están 
involucrados los hermanos Concepción y Rubén Reyes Díaz, quienes ingresan a su área para intimidar a sus 

agremiados, aseguró. Detalló que durante la madrugada del martes, ingresó un convoy de las fuerzas castrenses 
hasta donde se encontraba la mesa directiva para ser revisados. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db044830  
 
MILENIO  

 Puebla, segundo lugar en el país en pérdida de empleos 
Al cierre del mes de julio, Puebla se ubicó como la segunda entidad con mayor pérdida de empleos asegurados 

ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con un total de mil 458 bajas, sólo por detrás de Yucatán 
que perdió tres mil 735 registros. La cifra de trabajadores asegurados en la entidad representó, que en un mes, 
en promedio, 48 personas al día perdieron su empleo o dejaron de percibir la prestación médica. De acuerdo con 

el informe mensual sobre empleo asegurado que difunde la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), en el 
mes de unio pasado sumaron 475 mil 488 fuentes de empleo aseguradas en la entidad. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db0a9871  
 
MILENIO  

 Limpieza de la Cuenca Necaxa, principal petición del SME 
El gobierno del estado de Puebla negocia con el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) la continuidad a las 
obras de saneamiento de la Cuenca Hidrológica del Necaxa, informó el secretario de Infraestructura, José Antonio 
GaliFayad; al respecto Domingo Aguilar, líder del gremio, aseguró que son los más interesados en que los 

trabajos se concluyan. El funcionario indicó que el acuerdo básico es que los trabajadores de Luz y Fuerza del 

Centro que están en resistencia desde hace casi tres años tras la extinción de la empresa, ―permitan el acceso‖ a 
los empleados gubernamentales para continuar con los trabajos. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db1712d3  
 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pan-y-panal-avalan-redistritacion-elimina-subrepresentacion-orea_id_11725.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pan-y-panal-avalan-redistritacion-elimina-subrepresentacion-orea_id_11725.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db1d060e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db044830
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db0a9871
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db1712d3
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 Designa CJF a 3 magistrados de Puebla para recuento electoral  
El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) designó a los 109 magistrados de circuito y jueces de distrito que se 
encargarán de auxiliar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el recuento de votos que 
ordenó, para la elección presidencial, en mil 109 casillas. La designación de los juzgadores federales —entre los 
que hay tres magistrados asignados a tribunales de Puebla— que apoyarán al TEPJF se llevó a cabo de manera 

aleatoria, ―en atención a la urgencia de cumplir con la comisión que se les encargó, y se determinó que cuenten 
con el apoyo de un secretario de sus órganos jurisdiccionales‖, detalló el CJF . (Álvaro Ramírez Velasco) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=410 
 

 

E-CONSULTA 

 La SEP y la OCDE trabajan en proyecto de Gran Visión  
En las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del gobierno del estado de Puebla se reunieron 

asesores investigadores de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y los 
subsecretarios, coordinadores generales de la dependencia, representantes del Consejo Estatal de Educación, así 
como el director general de Radio, Televisión y Tecnologías de la Información y su homólogo del Consejo Estatal 
de Ciencia y Tecnología (Concytep). En esta reunión, encabezada por el titular de la SEP, Luis Maldonado 
Venegas, se realizó una presentación de los aspectos tecnológicos implementados en la dependencia y los 
objetivos a lograr con el programa integral que se realiza conjuntamente con la organización internacional. 
(Álvaro Ramírez Velasco) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=411 
 

E-CONSULTA 

 Inicia relevo legislativo con la entrega de constancias a senadores  
Las constancias que acreditan a los senadores electos a la LXII y LXIII legislaturas del Congreso de la Unión, 
quienes rendirán protesta el próximo 1 de septiembre, serán entregadas este jueves por parte de los presidentes 
de los 32 consejos locales del Instituto Federal Electoral. Entre estas constancias estarán las de los cinco 
representantes de Puebla que tendrán un escaño: Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz (PRI), Lucero Saldaña 
Pérez (PRI), como primero y segundo lugares de la fórmula ganadora en Puebla (mayoría relativa); Javier Lozano 

Alarcón (PAN), como primer lugar de la fórmula que quedó en segundo lugar (primera minoría); y Manuel Bartlett 
Díaz (PT) y Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta (PRD), como plurinominales o de lista nacional.. (Álvaro 
Ramírez Velasco) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=413 
 

E-CONSULTA 

 Atenta Protección Civil ante evolución y trayectoria de Ernesto 

Ocho módulos de maquinaria y equipo mantiene el gobierno estatal en sendas regiones definidas por Protección 
Civil en Huauchinango, Zacatlán, Teziutlán, Cuetzalan, Ciudad Serdán, Tehuacán, Cholula e Izúcar de Matamoros, 

con el fin de poder reabrir caminos en caso de deslaves provocados por ―Ernesto‖, que esta tarde se convirtió en 
Huracán Categoría I. Lo anterior fue informado por la Secretaría General de Gobierno (SGG), que encabeza 
Fernando Manzanilla Prieto, la cual reportó, a través de la Dirección General de Protección Civil, que se mantiene 
atenta a la evolución y trayectoria de este meteoro. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=409 
 

E-CONSULTA 

 Invertirá gobierno estatal 110 mdp para rehabilitar carreteras 
Antes de que concluya 2012, el gobierno del estado anunciará una inversión de 110 millones de pesos para la 
rehabilitación de autopistas estatales. El encargado del área de Carreteras de Cuota de Puebla, Roberto Ochoa 

Pérez, pormenorizó que para el caso de la Atlixcáyotl existen también planes para ampliar el número de casetas 

para el cobro de peaje y de mantenimiento integral de sus 18.5 kilómetros; acciones que ascenderán a 40 
millones de pesos. También se realizarán trabajos de restauración –aplicación de riego de sello- en la carretera 
Puebla-Teziutlán, por un monto de 30 millones de pesos. (Silvia Luna) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=387 
 

E-CONSULTA 

 Pide Espinosa Torres al Congreso ratificación de 4 consejeros de IEE  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=410
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=411
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=413
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=409
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=387
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El diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, se pronunció a favor de la ratificación de 
cuatro de los ocho consejeros que integran el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE). El 
legislador negó que los diputados locales del PAN, PRD, PANAL y MC le deban a cuatro de los ocho consejeros del 
IEE su la ratificación, al ser parte de la coalición Compromiso por Puebla que en 2010 obtuvo el triunfo y por 
primera le arrebató la gubernatura y la mayoría en el Congreso local al PRI. (Claudia Lemuz)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pide-espinosa-torres-al-
congreso-local-ratificacion-de-4-de-8-consejeros-de-iee 
 

E-CONSULTA 

 Cuatro mdp en centenarios, compró Lozano Alarcón durante tres años  
Entre 2008 y 2011, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), en ese entonces encabezada por el actual 
senador electo, Javier Lozano Alarcón, gastó más de cuatro millones de pesos en comprar centenarios, sin que, 
hasta el momento, haya información sobre las razones para adquirir estas monedas.  De acuerdo con una nota 
del portal www.sinembargo.com.mx, cinco fichas de detalles de contratos del portal de Obligaciones de 

Transparencia del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), destacan por la leyenda: "Entrega de 
centenarios de acuerdo a las condiciones generales de trabajo". (Fernando Pérez Corona)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/destaca-la-nota-en-principales-
e-incluye-la-imagen-del-contrato 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV presenta el programa “Haz efectivo tu Credissstep” 
El gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha el Programa ―Haz Efectivo tu Credissstep‖, el más importante 
de su tipo en la historia de este instituto y que este año beneficiará a 5 mil 600 trabajadores de la administración 

pública estatal con un monto de 95millones de pesos. Al hacer el uso de la palabra, el secretario de Salud, Jorge 
Aguilar Chedraui, afirmó que lo sucedido en el Issstep es un claro ejemplo de la profunda transformación que ha 
vivido Puebla en los últimos 17 meses. Apuntó que los servidores públicos deben ser parte del cambio del estado, 
no solo en sus programas sino siendo beneficiarios, como en este caso. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_presenta_el_programa_haz_efectivo_tu_credissstep 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Redistritación no convence a Espina von Roehrich 
El diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich informó que ha enviado una solicitud formal al Instituto 
Electoral del Estado para la presentación de un nuevo proyecto de redistritación, de manera que se garantice una 
―verdadera equidad demográfica‖. En rueda de medios, el diputado, junto con Roberto Orea, representante del 

PAN ante el IEE, aseguró que existe desequilibrio poblacional en el proyecto que presentó la consejera Olga 

Lazcano. Insistieron en que la opinión vertida por el partido es netamente técnica y se basa en un análisis de este 
tipo y no político, por lo que no busca saber a qué instituto le conviene o quién ―sale ganando‖. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/redistritacion_no_convence_a_espina_von_roehrich 
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV asiste al III Informe del gobernador de Campeche 

El titular del Poder Ejecutivo en Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, asistió al Tercer Informe del gobernador de 
Campeche, Fernando Ortega Barnés, quien saludó y agradeció la asistencia del mandatario poblano. Ortega 
Barnés resaltó el trabajo de su homólogo, ―quien labora todos los días para impulsar las grandes obras que 
transforman a Puebla‖, mención que el gobernador Moreno Valle agradeció de pie, mientras los asistentes le 
aplaudían. El secretario de Energía, Jordy Herrera Flores, asistió en representación del presidente de la República, 
Felipe Calderón Hinojosa. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_asiste_al_iii_informe_del_gobernador_de_campeche 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Abrirá centro para atender migración infantil en Cholula 
En próximas semanas San Pedro Cholula abrirá un Centro Comunitario de Atención a Migrantes jóvenes y niños 
cholultecas, para atender la problemática  de  migración en el municipio, el cual se ubicara en la 4 poniente 
#103-B y atenderá con especial énfasis a las Juntas Auxiliares de San Francisco Coapan y San Gregorio 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pide-espinosa-torres-al-congreso-local-ratificacion-de-4-de-8-consejeros-de-iee
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pide-espinosa-torres-al-congreso-local-ratificacion-de-4-de-8-consejeros-de-iee
https://snt143.mail.live.com/mail/www.sinembargo.com.mx
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/destaca-la-nota-en-principales-e-incluye-la-imagen-del-contrato
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/destaca-la-nota-en-principales-e-incluye-la-imagen-del-contrato
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_presenta_el_programa_haz_efectivo_tu_credissstep
http://periodicodigital.com.mx/notas/redistritacion_no_convence_a_espina_von_roehrich
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_asiste_al_iii_informe_del_gobernador_de_campeche
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Zacapechpan, localidades donde se presenta un mayor índice de personas menores de edad, que solos intenta 
cruzar a hacia los Estados Unidos Norteamericanos. Este Centro Comunitario de Atención a Migrantes Jóvenes y 
Niños tiene como objetivo principal orientarles e informarles sobre los riesgos que corren al intentar cruzar la 
frontera. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/abrira_centro_para_atender_migracion_infantil_en_cholula 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputado del PRI defiende logo de Gobierno en uniforme único 
El escudo de los chalecos que conformarán el uniforme único durante el próximo ciclo escolar, no pretende hacer 

promoción del Gobierno Estatal, sino únicamente darle identidad a todos los escolares poblanos, consideró el 

Presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología del Congreso local, Hugo Alejo Domínguez. El Diputado local, 
señaló que las voces en contra del proyecto, sólo hacen críticas políticas, ya que cada gobierno ha hecho lo propio 
en su administración y seguramente el próximo gobierno también hará lo propio.  (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/diputado_del_pri_defiende_logo_de_gobierno_en_uniforme_unico 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Se realiza con éxito la Expo Universidades 2012  
Con el objetivo de brindarle una oportunidad a los jóvenes de conocer diferentes alternativas de educación 

superior para que pueden acceder a una carrera, se realiza con éxito la Expo Universidades 2012, en el Instituto 
Poblano de la Juventud, mismo que se ubica en la en la 11 Norte 806.  Ahí participan 70 Instituciones de 
Educación Superior tanto privadas como públicas, donde se ofertarán diversas oportunidades educativas para este 
nuevo ciclo escolar. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_realiza_con_exito_la_expo_universidades_2012__ 
  

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Asiste RMV al informe del gobernador de Campeche  
Al asistir al Tercer Informe del Gobernador de Campeche, Fernando Ortega Barnés saludó y agradeció la asistencia 
del Titular del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Ortega Barnés resaltó el trabajo del Mandatario poblano, que 
labora todos los días para impulsar las grandes obras que transforman a Puebla, mención que el Gobernador 
Moreno Valle agradeció de pie, mientras los asistentes le aplaudían. El secretario de Energía, Jordy Herrera Flores, 
asistió en representación del Presidente de la República, Felipe Calderón. El Gobernador campechano se congratuló 

y conversó con algunos de sus homólogos sobre diversos temas de interés. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/asiste-rmv-al-informe-del-gobernador-de-campeche  

 
IMAGEN POBLANA  

 Buscan en Contaduría apertura internacional 
Con la finalidad de preparar y actualizar los conocimientos de estudiantes y profesionales del área económico-
administrativa, la Facultad de Contaduría Pública de la BUAP invita a su XVII Simposium y II Simposium 

Internacional de Contaduría Pública. ¡Visión mundial para crecer!, es el slogan de esta actividad donde se 
expondrán temas sobre el área fiscal, negocios, finanzas, economía, auditoría, contabilidad, seguridad social, 
tecnología de la información y comunicación en los negocios, con el objetivo de dar a los asistentes un programa de 
actualización académico y cultural. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-en-contaduria-apertura-internacional     

 
IMAGEN POBLANA  

 En marcha, Feria Promocional del Libro verano 2012 

El fomento a la lectura es un elemento fundamental en la infancia y a lo largo de toda la vida, ya que abre todo un 
panorama en la cultura, las ciencias y artes, así como en el entretenimiento, elementos que no proporciona ningún 
otro medio de comunicación como lo es Internet, declaró el doctor Carlos Contreras Cruz, director de Fomento 
Editorial de la BUAP. La Encuesta Nacional del libro indica que los mexicanos leen un promedio de 2.5 obras al año. 
Para fomentar la lectura e invitar al público en general de todas las edades a disfrutar de esta grata experiencia, 
esta dependencia http://www.imagenpoblana.com/2012/en-marcha-feria-promocional-del-libro-verano-2012  
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/abrira_centro_para_atender_migracion_infantil_en_cholula
http://periodicodigital.com.mx/notas/diputado_del_pri_defiende_logo_de_gobierno_en_uniforme_unico
http://periodicodigital.com.mx/notas/diputado_del_pri_defiende_logo_de_gobierno_en_uniforme_unico
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_realiza_con_exito_la_expo_universidades_2012__
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_realiza_con_exito_la_expo_universidades_2012__
http://www.imagenpoblana.com/2012/asiste-rmv-al-informe-del-gobernador-de-campeche
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-en-contaduria-apertura-internacional
http://www.imagenpoblana.com/2012/en-marcha-feria-promocional-del-libro-verano-2012
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Buscará AEPF que cuotas sean voluntarias 
La Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), buscará que sean voluntarias las cuotas otorgadas por los 
tutores de los menores quienes ingresarán a la escuela en los próximos días. Lo anterior lo dio a conocer el 
presidente de la AEPF, Alejandro Águila Argüelles, quien dijo que el pago de estas cuotas no debe ser sinónimo de 

ingreso para los menores en el próximo ciclo escolar. En este sentido, águila Argüelles comentó que ha recibido 
alrededor de 60 quejas de diferentes instituciones educativas en torno a este tema, de las cuales destacan el 

Centro Escolar Gustavo Díaz Ordaz, el Venustiano Carranza,  la Técnica 96, la Federal número 1 entre otras. 
(Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscara-Aepf-que-cuotas-sean-
voluntarias&id=44926 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se rebelan diputados ante propuesta de redistritación morenovallista 
PAN y Movimiento Ciudadano no aprobarán la idea. La fracción del PAN en el Congreso del estado, anunció que no 

aprobará la  propuesta de redistritación que fue presentada por el Instituto Estatal Electoral (IEE), ya que han 
detectado que dentro del proyecto presentado por el órgano electoral no se cuenta con una equidad en lo que 
corresponde a la distribución poblacional. El diputado de panista Juan Carlos Espina, confirmó que tras una 
primera revisión por parte de sus representantes en el IEE. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-rebelan-diputados-ante-

propuesta-de-redistritacion-morenovallista&id=44925 
  

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Diputados del PAN contra propuesta de redistritación del IEE 
El Partido Acción Nacional (PAN) votará en contra del proyecto de redistritación que elaboró la Comisión Especial y 
el Comité Técnico del Instituto Electoral del Estado (IEE), debido a que puede mejorarse y debe de hacerse con 
criterios técnicos y poblacionales, reveló el diputado local, Juan Carlos Espina Von Roehrich. Consideró que el IEE 

usó criterios técnicos, pero que se pueden mejorar, sobre todo en lo referente a los criterios poblacionales: 
―nosotros creemos que no se deben de aprobar esta propuesta, no en cuanto a beneficios para los partidos 
políticos sino en cuanto a los criterios establecidos legalmente‖. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28711:diputados-del-pan-contra-

propuesta-de-redistritaci%C3%B3n-del-iee&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 60% de concesionarios de transporte público no han cumplido con revista vehicular 
Tras revelar que los concesionarios del transporte público estaban acostumbrados a sobornar a los responsables 
del programa de la Revista Vehicular, el presidente de la Comisión del Transporte Público del Congreso local, 

Jorge Garcilaso, informó que sólo el 40 por ciento de estos ha cumplido con la revista vehicular. En entrevista, 
consideró que ante la imposibilidad de sobornar a los supervisores y encargados de la revista vehicular del 
transporte público, los concesionarios no han cumplido con este permiso que demanda la Secretaria del 
Transporte (ST). (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28712:60-de-concesionarios-de-
transporte-p%C3%BAblico-no-han-cumplido-con-revista-vehicular&Itemid=126 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Asiste RMV al tercer informe del gobernador de Campeche 
Al asistir al tercer informe del gobernador de Campeche, Fernando Ortega Bernés, saludó y agradeció la 
asistencia del titular del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Ortega Barnés, resaltó el trabajo del mandatario 
poblano, quien labora todos los días para impulsar las grandes obras que transforman a Puebla, mención que el 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscara-Aepf-que-cuotas-sean-voluntarias&id=44926
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscara-Aepf-que-cuotas-sean-voluntarias&id=44926
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-rebelan-diputados-ante-propuesta-de-redistritacion-morenovallista&id=44925
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-rebelan-diputados-ante-propuesta-de-redistritacion-morenovallista&id=44925
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28711:diputados-del-pan-contra-propuesta-de-redistritaci%C3%B3n-del-iee&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28711:diputados-del-pan-contra-propuesta-de-redistritaci%C3%B3n-del-iee&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28712:60-de-concesionarios-de-transporte-p%C3%BAblico-no-han-cumplido-con-revista-vehicular&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28712:60-de-concesionarios-de-transporte-p%C3%BAblico-no-han-cumplido-con-revista-vehicular&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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gobernador, Moreno Valle, agradeció de pie, mientras los asistentes le aplaudían. El secretario de Energía, Jordy 
Herrera Flores, asistió en representación del presidente de la República, Felipe Calderón. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-al-tercer-
informe-del-gobernador-de-Campeche&id=33210 
 

RETO DIARIO 

 No es viable incremento elevado en tarifa del transporte: Garcilazo 
El presidente de la Comisión del Transporte del Congreso de Puebla, Jorge Garcilazo Alcántara, consideró que la 

propuesta de los concesionarios para incrementar la tarifa a 9 pesos con 50 centavos, en estos momentos, es 

inviable. Agregó que los transportistas deben organizarse y presentar una propuesta formal al gobierno del 
estado, ya que existe la voluntad de la actual administración por revisar la tarifa a finales de este 2012. Consideró 
que la petición de los concesionarios es para lograr el incremento a 7 pesos, para que exista una compensación 
por los insumos de los vehículos, como el consumo de la gasolina. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-viable-incremento-
elevado-en-tarifa-del-transporte:-Garcilazo&id=33207 

 
RETO DIARIO 

 Protección Civil se mantiene atenta a la evolución de Ernesto 
La SGG, encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, 
se mantiene atenta a la evolución y trayectoria de ―Ernesto‖, que esta tarde se convirtió en huracán categoría 1. 
Hasta este momento, la Conagua ubica a Puebla en fase verde, dentro del Sistema de Alerta Temprana (SIAT). Se 
espera que esta noche, el fenómeno hidrometeorológico toque territorio mexicano en la zona de Quintana Roo. El 

gobierno del estado cuenta ya con ocho módulos de maquinaria y equipo instalados en cada una de las regiones 
de Protección Civil: Huauchinango, Zacatlán, Teziutlán, Cuetzalan, Ciudad Serdán, Tehuacán, Cholula e Izúcar de 

Matamoros. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proteccion-Civil-se-
mantiene-atenta-a-la-evolucion-de-Ernesto&id=33223 
 
RETO DIARIO 

 Puebla es reconocida por su estrategia de conectividad estatal: SEP 
En las instalaciones de la SEP del gobierno del Estado de Puebla se reunieron asesores investigadores de la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y los subsecretarios, coordinadores 
generales de la dependencia, representantes del Consejo Estatal de Educación, así como el director general de 

Radio, Televisión y Tecnologías de la Información y su homólogo del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología 
(Concytep). En esta reunión, encabezada por el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, se realizó una 

presentación de los aspectos tecnológicos implementados en la dependencia y los objetivos a lograr con el 
programa integral que se realiza conjuntamente con la organización internacional. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-reconocida-por-
su-estrategia-de-conectividad-estatal:-SEP&id=33222 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Paran actividad por “Ernesto” 
Las actividades turísticas y comerciales quedaron paralizadas ayer en los municipios de Othón P. Blanco, Bacalar, 
Felipe Carrillo Puerto, Tulum y José María Morelos, en Quintana Roo, ante la cercanía del huracán Ernesto, que en 

los primeros minutos de hoy impactaría con categoría uno por la parte noreste de la Bahía del Espíritu Santo. Desde 

las 17:00 horas, autoridades federales y del estado decretaron alerta roja (peligro máximo) para esa franja, y 
naranja para el resto del estado. Se realizó el desalojo de más de dos mil personas, entre habitantes y turistas de 
la franja de Boca Paila-Punta Allen, en el municipio de Tulum; la costa de Othón P. Blanco. (Silvia Hernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40058.html   

 
EL UNIVERSAL  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-al-tercer-informe-del-gobernador-de-Campeche&id=33210
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-al-tercer-informe-del-gobernador-de-Campeche&id=33210
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-viable-incremento-elevado-en-tarifa-del-transporte:-Garcilazo&id=33207
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-viable-incremento-elevado-en-tarifa-del-transporte:-Garcilazo&id=33207
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proteccion-Civil-se-mantiene-atenta-a-la-evolucion-de-Ernesto&id=33223
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proteccion-Civil-se-mantiene-atenta-a-la-evolucion-de-Ernesto&id=33223
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-reconocida-por-su-estrategia-de-conectividad-estatal:-SEP&id=33222
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-reconocida-por-su-estrategia-de-conectividad-estatal:-SEP&id=33222
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40058.html
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 PRI llega unido al Congreso 
Manlio Fabio Beltrones Rivera y Emilio Gamboa Patrón hicieron valer su peso político para obtener los apoyos 
necesarios y quedarse al frente de las bancadas legislativas de 204 diputados y 52 senadores que se integrarán al 
próximo Congreso de la Unión. Ayer, el presidente nacional del tricolor, Pedro Joaquín Coldwell, mantuvo 
acercamientos a puerta cerrada con los legisladores electos de su partido para definir la mecánica de elección —el 

próximo jueves— de sus coordinadores parlamentarios y esbozar su agenda parlamentaria.  (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40059.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Detienen a 3 colombianos y un israelí en Coyoacán 
Una balacera en la delegación Coyoacán dejó como saldo una persona muerta, un agente de Policía Federal 
Ministerial herido y tres personas detenidas, así como la captura de cuatro extranjeros y el decomiso de 40 
paquetes de cocaína. De acuerdo con fuentes federales, la agresión se registró durante la tarde de ayer en la 

colonia Country Club, que se localiza en la delegación Coyoacán, en las inmediaciones del metro General Anaya. Las 
fuentes consultadas mencionaron que los disparos de arma de fuego se originaron cerca de las 18:00 horas cuando 
elementos de la Procuraduría General de la República (PGR) y de la Policía Federal (PF). (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40060.html  
 
 

COLUMNAS 
 
  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El IEE cumple caprichos 
La redistritación avanza sin contratiempos. El Instituto Estatal Electoral cumple a carta cabal los designios del 

gobernador Rafael Moreno Valle para favorecer a su grupo político en las próximas elecciones locales. 
De entrada, sin chistar, la comisión encargada de la famosa redistritación elimina cuatro distritos para crear 
otros cuatro, con la gran diferencia que le quitan presencia a los priistas en las zonas serranas del estado y le 
dan poder a los morenovallistas en zonas urbanas. Los magos de la redistritación eliminan los distritos de 
Tepexi de Rodríguez, Chiautla de Tapia, Acatzingo y Tetela de Ocampo, y crean 4 nuevos: San Andrés Cholula, 
Amozoc, Tehuacán Sur y otro en la ciudad de Puebla. 
El argumento técnico para disimular los caprichos del gobernador en turno es disminuir la sobrerrepresentación 

y la subrepresentación por distrito. La nueva media por distrito es de 222 mil 301 habitantes por diputado. Es 

decir, cada legislador electo por el distrito de mayoría relativa representará a un número semejante de 
habitantes. 
Sin duda, el morenovallismo aprovechó este vacío de poder que existe en el país y la debilidad del priismo 
poblano para imponer condiciones y tratar de sacar ventajas electorales con la famosa redistritación. 
Una vez que haya presidente de la República, las cosas para Moreno Valle empezarán a cambiar. Su poder se 

verá acotado y ya no tendrá manga ancha para hacer y deshacer. 
Veremos y diremos. 
Un capricho más 
El año pasado el gobernador cambió el protocolo del Grito de Independencia. Para sorpresa de la clase política, 
salió al balcón central del palacio municipal solo, sin la compañía del alcalde Eduardo Rivera. 
Minutos después, el presidente municipal panista aseguró a los medios de comunicación que si no apareció al 
lado del gobernador en el balcón de palacio, donde se dio el Grito de Independencia, fue porque así lo 

marcaban los nuevos protocolos del gobierno del estado, de los cuales se dijo respetuoso. 
Ahora el capricho va más allá, Moreno Valle pretende romper una tradición de los poblanos. En este año la 

ceremonia del Grito de Independencia se realizará en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Los 
preparativos se perfilan a realizar a otro evento VIP, como el que se realizó el pasado 5 de mayo. 
El alcalde Eduardo Rivera salió al paso para afirmar que el Grito será en el zócalo. Es decir, este 15 de 
septiembre habrá dos gritos: uno netamente popular y otro exclusivo para ensalzar la figura del gobernador. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1491 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40059.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40060.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1491
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La agenda política del gobernador 
El 2013 es el único tema que actualmente ocupa la mente del inquilino de Casa Puebla. Para el gobernador del 
estado no hay un tema que tenga prioridad en este momento y es incansable en la construcción de sus alianzas 
y el trazo de la red de complicidades que busca atesorar para garantizar su sucesión. 

Por eso el gobernador fortalece su alianza con un hombre clave, el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, 
con quien sostiene periódicas reuniones, en especial cenas. La máxima casa de estudios en el estado y el 
hombre que la controla son claves para el proyecto, ya que si algo falla el Plan B, se convertiría en A. Como 
parte de la agenda política del gobernador y la serie de alianzas que teje, el mandatario estatal se reunirá hoy 
con el ―Chucho Mayor‖, Jesús Ortega; al encuentro está invitado el subsecretario de Gobierno, Miguel Ángel de 

la Rosa Esparza. 
La finalidad del encuentro se puede adivinar, tiene que ver con la construcción de una gran alianza con el PAN 

y Compromiso por Puebla, para ir de la mano al proceso electoral del próximo año. Aunque algunas tribus 
perredistas muestran cierta reticencia para concretar de nueva cuenta la alianza con el gobernador, lo cierto es 
que no se trata de nada que no se pueda arreglar mediante una buena cantidad. A los ―Chuchos‖, y en especial 
a Ortega, les encanta el dinero. También está programado un encuentro el próximo jueves entre el gobernador 
Moreno Valle y la exdirigente nacional del PRI —y aún diputada federal por pocos días— Beatriz Paredes 
Rangel, aliada incondicional del mandatario poblano. 
Como lo adelanté en este mismo espacio hace unos días, en la constitución de las alianzas está la clave y para 

el gobernador es fundamental el buscar reactivar al menos de manera parcial la coalición de fuerzas políticas 
que lo llevaron al poder en 2010. La duda se centra en el partido magisterial Nueva Alianza de la maestra Elba 
Esther Gordillo, aliada incondicional del gobernador de Puebla, pero también amiga de Peña Nieto, ¿Hacia 
donde se inclinará el amor de la maestra? ¿O irá sola en la elección? Hacia donde se mueva el amor de la 

mujer más poderosa de México, también será definitivo para conocer hacia dónde se puede inclinar la balanza 
el próximo año. 

Armenta va por la alcaldía 
A la lista de candidatos del PRI a la presidencia municipal de Puebla sume el del expresidente estatal del PRI y 
quien fungió como coordinador estatal de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, Alejandro Armenta 
Mier. 
Armenta se suma a la lista que encabeza el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez y en la cual también se 
encuentran el diputado federal electo Enrique Doger Guerrero y el empresario José Chedraui Budib. Aunque su 
familia es originaria de Izúcar de Matamoros y él vivió en Acatzingo, municipio del cual fue presidente 

municipal y diputado local, Armenta Mier cuenta con más de 5 años de residencia en Puebla y tiene méritos 
propios para pelear por la postulación. 
Armenta sabe lo que es estar arriba y lo que es estar abajo: ganó en 2009 la elección federal al frente del PRI 
estatal y se hundió en 2010 en la elección local en que perdió Javier López Zavala, podría ser una buena carta 

para la alcaldía de los 4 años y 8 meses. 
Ratifica Maldonado a Franco y a Espina 
Aunque los candidatos naturales para alzarse con la postulación del albiazul a la presidencia municipal de 

Puebla son precisamente aquellos que están ligados al gobernador Moreno Valle y el propio Gerardo 
Maldonado, dirigente del Comité Municipal del PAN en la capital, ya le abrió las puertas al secretario de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; lo cierto es que para el panismo duro y tradicional las opciones más 
fuertes son Franco Ramírez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial y Juan Carlos Espina von 
Roehrich, diputado local y presidente de la Comisión de Gobernación. 
El propio Gerardo Maldonado lo reconoció ayer en el programa Clase Política. Para los señores de la ―Y‖, la 

prioridad son los de casa y sin duda Franco Rodríguez y Juan Carlos Espina llevan mano, aunque difícilmente 
con alguno de ellos el albiazul podría ganar una elección. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1490 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
La PME, bajo sospecha 
El procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, seguramente no está enterado, pero al 
menos dos servidores públicos —de la Policía Ministerial del Estado— que deberían estar en ―la congeladora‖ al 

enfrentar delicadas denuncias por corrupción, abuso de autoridad y todo lo que usted pueda imaginarse, siguen 
dados de alta como si nada y uno de éstos incluso está a las órdenes del mismo director, Juan Luis Galán Ruiz. 
Si usted hace memoria, el escolta de un secretario particular del director del Consejo Estatal de Seguridad 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1490
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Pública fue detenido por el robo de una motocicleta en la zona residencial de La Vista Country Club; su delito 
alcanzó al secretario, quien también fue detenido para investigación y llevó a la misma renuncia del jefe de 
ambos —Mauricio Tornero— como un ―mensaje‖ de que nadie puede estar por encima de la ley. 
Pero en la PME se conocieron dos graves casos de abuso policiaco y sus jefes inmediatos no fueron molestados; 
aún más, ni siquiera su jefe directo —Galán Ruiz— fue enterado. ¿Por qué? 

El primer caso fue del jefe de grupo Fabián Moreno de Lara, detenido por elementos de la Policía Municipal 
Preventiva (PMP), tras haber atacado en completo estado de ebriedad a una pareja que iba a bordo de una 
camioneta Hummer, a quienes les disparó con su arma de cargo porque no quisieron detenerse en una de las 
calles de La Resurrección. Este jefe de grupo, pese a estar borracho, armado y acompañado de uno de sus de 
sus subordinados, pudo burlar —de manera momentánea— la acción de la justicia y no sólo humilló a quienes 

lo acusaban, sino que se burló de ellos en las mismas instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito del Municipio (SSPTM), por lo que fue remitido ante el Ministerio Público y después consignado a un 

Juzgado Penal. 
―El jefazo de grupo‖ pudo obtener su libertad mediante el pago de una fianza, pese a todos los delitos que 
cometió y pese a que en ese momento estaba a cargo de la misma Subdirección Operativa de la PME porque su 
jefe inmediato, José Solís Briones, se encontraba de vacaciones, pudo obtener su libertad tras el pago de una 
fianza. Se suponía que por todo esto sería suspendido de sus funciones, pero no fue así. 
Fabián Moreno de Lara, a quien la Policía Federal lo detuvo por extorsionar a un ―cuachicolero‖, no fue 
suspendido. Actualmente le carga ―las maletas‖ al director de la Ministerial, Juan Luis Galán Ruiz. Anda ―muy 

quitado de la pena‖. 
―Viva la impunidad.‖ 
De los ministeriales chantajistas 
Guillermo Jiménez, usted lo debe recordar, fue mencionado en diversos medios de comunicación tanto escritos 

como en la radio por ser quien encabeza una célula delictiva dentro de la misma Policía Ministerial del Estado 
dedicada al ―levantón‖ y extorsión de miembros del crimen organizado y quien de manera inicial estuvo oculto 

en algún hotel de la ciudad de Puebla, mientras que su compañero Pascual Resurrección Potrero Serrano fue 
consignado y ahora es procesado por secuestro ―exprés‖ y otros delitos. 
Nuestro personaje se organizó con miembros de la Policía Ministerial, la mayoría de ellos adscritos a 
comandancias del interior del estado, para secuestrar a jefes de organizaciones delictivas que operan en el 
estado a quienes, con la amenaza de remitirlos ante el Ministerio Público tras hallarles armas, drogas u objetos 
robados, los despojan de importantes sumas de dinero y otros valores, incluso vehículos. Para completar la red 
delictiva de policías en activo también fueron incluidos elementos de la Policía Federal, con todo y vehículos, 

para no despertar sospechas de sus actuaciones frente a otras corporaciones policíacas que los descubrieran 
cuando están en proceso de un secuestro y chantaje. 
Una de las víctimas de estos policías corruptos fue el dueño de unidades del transporte público, incluyendo 
taxis, a quien interceptaron cuando iba en su camioneta y lo llevaron a su casa donde se apoderaron de 60 mil 

pesos en efectivo, joyas y armas de fuego, luego lo sacaron de su casa y lo seguían ―paseando‖ para despojarlo 
de más dinero, cuando fue rescatado por la Policía Municipal. Este mismo permisionario antes había sido 
―levantado‖ por jefe de grupo Fabián Moreno de Lara, sólo que el secuestro ―exprés‖ salió a la perfección y el 

afectado no le quedó más remedio que quedarse callado. 
Pues resulta que este Guillermo Jiménez, propietario de un negocio de venta de vehículos de lujo que debió 
haber adquirido con su salario de 3 mil 500 pesos a la quincena, está de regreso, no fue castigado. Las razones 
son muchas, primero porque el jefe de grupo Pascual Resurrección Potrero Serrano, adscrito al grupo que se 
encarga de cuidar a los arraigados —bajo las órdenes directas del comandante Medellín—, al momento de 
participar en el secuestro ―exprés‖ del permisionario se encontraba incapacitado, no lo señaló en su denuncia. 

Segundo, porque el mismo jefe de grupo presume haber amenazado a su jefe con ―hablar‖ de lo que sabe en 
caso de ser detenido. Y, tercero, porque entregó el dinero, las joyas y las armas robadas para que se la 
perdonen y, aunque usted no lo crea, se dijo que lo único que este personaje merece es ―un arresto‖. 
¿Quién dijo que en Puebla nadie está por encima de la ley? 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1489 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El PRI fue el Gran Perdedor de la redistritación  
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Hasta antes de la debacle electoral de 2010, el PRI nunca había perdido la mayoría calificada en el Congreso 
local. Pese a que desde 1995 se vivieron los primeros comicios competitivos, en cada proceso electoral de una 
u otra forma el tricolor obtenía el máximo de 26 curules permitidos por la Constitución y cuando mal le 
fue se quedó con 24. Cuando no ganaba todos los distritos de mayoría, los plurinominales le compensaban 
los que había perdido. Por el contrario, ni en sus mejores momentos electorales —1995 y 2001— el PAN pudo 

superar la cuota de 10-12 legisladores locales. En resumen: el sistema electoral estaba diseñado para 
beneficiar siempre al tricolor. Y mucha de la inequidad estaba fundada en la composición de los 26 distritos 
que le daba un peso superior a aquellas comunidades despobladas, dominadas por la ignorancia y la 
pobreza, donde el PRI nunca perdió.  
Incluso en el desastre electoral del 2010, pese a caer 10 puntos por debajo de Compromiso por Puebla, el PRI 

continuó siendo por sí mismo la primera fuerza política en el Congreso: 16 diputados del tricolor y dos 
del Verde. 18 legisladores en total frente a los 14 del PAN. Por ello, desde el principio, Moreno Valle entendió 

que no había gobernabilidad posible en Puebla sin el PRI. Y por eso ya desde la transición procuró los 
acuerdos. 
La era de la presencia hegemónica del PRI en el Congreso local, fuente de sus privilegios y prebendas, llegará 
a su fin con la redistritación. El nuevo mapa electoral que funcionará a partir de 2013, y que se consolidará 
en 2018, provocará una nueva composición más equilibrada que en las legislaturas anteriores. ¿Por qué?  
De acuerdo al nuevo mapa validado ayer en la Comisión especial para la redistritación se le da un nuevo peso 
a la representación de la zona metropolitana de Puebla, precisamente donde se ubica la mayor 

concentración poblacional, el electorado más preparado y crítico. Se trata de lo que podríamos denominar 
el corredor anti-PRI: la zona geográfica en donde exhibe su mayor debilidad histórica.  
En la zona metropolitana de Puebla capital se ubicarán 12 de los 26 distritos electorales del estado, es 
decir, un 46 por ciento de la representación uninominal. Además de los siete distritos de la ciudad de 

Puebla, un anillo de cinco distritos la rodea: San Martín Texmelucan, San Pedro Cholula, San Andrés Cholula, 
Atlixco y Amozoc.  

Revisando los datos hacia atrás, precisamente en el corredor de la zona metropolitana de Puebla, el PRI tiene 
sus peores resultados porque ahí enfrenta al electorado anti. En 2010 fue en la zona donde fue arrasado 
por Compromiso por Puebla. Pero la tendencia se confirma en 2012: pese a la carismática candidatura de 
Enrique Peña Nieto, otra vez, fue en la zona en la que incluso el candidato presidencial se fue al tercer 
lugar. 
Cualquiera que sea la circunstancia que enfrente en 2013, el PRI irá cuesta arriba para ganar esos 12 
distritos, cuando no darlos por perdidos de antemano. Pero las cosas se complican con la creación ficticia de 

dos distritos en Tehuacán: sur y norte. No es un secreto que se trata de una plaza compleja, en donde 
probablemente nació la competitividad electoral. Y aunque la alternancia entre PAN y PRI es una 
constante, pues creo que el tricolor también va cuesta arriba. 
Las matemáticas electorales de la redistritación dejan como resultado que el PRI tiene un alto riesgo de 

perder en 14 de los 26 distritos electorales del estado, cuando antes de la reforma su riesgo se limitaba 
a ocho distritos de la zona conurbada de Puebla capital. En ese sentido, con justicia, debe afirmarse que el 
tricolor fue el gran perdedor de la redistritación porque nunca más podrá reeditar una legislatura con 26 

diputados, cuando antes de 2010 era cosa común. 
El PRI ha perdido su sobrerepresentación, y de confirmarse la tendencia, con derrotas en esos 14 distritos de 
alta competencia, podría perder la mayoría en el Congreso frente a una megacoalición similar a 
Compromiso por Puebla. 
Por el contrario, el nuevo mapa electoral de la entidad facilita que Moreno Valle pueda hacerse de la mayoría 
en el Congreso local para enfrentar la segunda mitad de su gobierno con la confianza que otorga el dominio 

de la Legislatura. En el PRI casi nadie lo vio venir. Luego sufrirán las consecuencias.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-080812.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

Mensaje siciliano mal pronunciado y mal entendido 
Fernando Manzanilla no es indispensable en el gobierno morenovallista, lo digo en el sentido estricto 
de la palabra. Y como él, tampoco lo es ningún ser humano en puesto público o administrativo alguno, incluso 

ni afectivo, como tampoco lo fueron desde Iturbide hasta Vicente Fox para que este país avanzara. ¿O me 
equivoco? 
Recuerdo a los monstruos del televisor de antaño, Jacobo Zabludovsky y Raúl Velasco, controlando el 
mundo de la información y el espectáculo. Ellos eran la televisión y se pensaba que la televisión sin ellos no era 
nada. Sin embargo se fueron y no pasó nada. Las noticias siguieron fluyendo todos los días y la farándula 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-080812.php
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hasta la fecha goza de cabal salud. 
Y pudiéramos seguir enumerando a don Fidel Velázquez en el sindicalismo, a Cantinflas en la comedia, a José 
Alfredo Jiménez en la canción, a Manuel Acuña en la poesía. Nadie es indispensable en la vida, únicos lo fueron 
cada uno de ellos, pero indispensables no. Se equivoca el líder estatal del PAN Juan Carlos Mondragón 
Quintana al lamentar públicamente que Manzanilla quiera ser alcalde de Puebla argumentando su 

eficacia en el gobierno del estado. 
Ahora resulta que a Mondragón le preocupa que Rafael Moreno Valle se quede sin Manzanilla porque 
es puente de oro con los partidos políticos, empresarios y con la sociedad. Nomás le faltó decir que el resto 
del gabinete morenovallista es inepto y estúpido y que ninguno tiene la inteligencia de Manzanilla para 
hacer lo que hace Manzanilla en la secretaría general de gobierno. 

La suya fue una manera disfrazada de decir a Manzanilla y, de paso, a Moreno Valle que a su grupo: El yunque, 
no le gustaría que fuera candidato a la alcaldía de Puebla por el PAN porque ellos están pensando en 

Francisco Fraile, Myriam Arabian, Pablo Montiel, Pablo Rodríguez Regordosa y en El tigre. Pero se equivoca 
Mondragón porque la política no es de gustos sino de inteligencia, de saber mover las piezas y de 
ejercer el poder. 
Interpretemos el mensaje siciliano de Mondragón a Manzanilla de otra manera. Si piensa que el secretario 
general de gobierno es un extraordinario elemento de diálogo y entendimiento con la sociedad, 
entonces, nadie mejor que él para la candidatura del PAN a la presidencia de Puebla porque lo que la 
gente quiere es entenderse con sus autoridades, que las autoridades la escuchen y la entiendan, cosa que no 

ocurre, por eso estamos como estamos.  
Lo que se necesita son puentes de oro en la titularidad de las alcaldías, gobiernos estatales, 
diputaciones, senadurías y en la presidencia de la república, pero si los partidos políticos y sus dirigentes 
quieren a los individuos eficaces y talentosos en los puestos de escritorio, y no como candidatos, estamos 

jodidos.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-080812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La reflexión de los panistas 
Tuvieron que tener una estrepitosa derrota, perder la Presidencia de la República que mantuvieron 
en su poder durante dos sexenios y entrar en una reflexión profunda, para llegar a la conclusión 
que, modestamente este columnista ha venido repitiendo con frecuencia, Acción Nacional es un 
partido débil, sin estructura, sin organización, cuyos triunfos electorales han sido meramente 

coyunturales. 
La visita a Puebla del gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, secretario general adjunto de 
Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, con el fin de buscar la recomposición y crear nuevos cuadros, 
pone en evidencia la falta de oficio de los panistas. 

Tuvieron 12 años el poder federal y todos se dedicaron a pescar puestos burocráticos en el gobierno de la 
Federación, dejando totalmente descuidado a su partido que creció por la inercia de estar en el poder, pero no 
por el trabajo de sus dirigentes y militantes. Acción Nacional en Puebla sigue siendo el mismo partido sin 

estructura y sin organización que ha sido siempre. 
Los viejos panistas los que fueron echados del partido al que habían pertenecido por décadas por los 
neopanistas que llegaron después de que José López Portillo nacionalizó la banca, salían semanariamente en 
familia, como si fueran a días de campo, para formar grupos en los pueblos y para adoctrinar a sus seguidores. 
Y así tuvieron triunfos en el municipio de Puebla, que no les reconocieron, y ganaron por mayoría de votos las 
dos diputaciones federales de los dos distritos que entonces tenía la capital del estado, en 1973. 

Acción Nacional fue el primer partido de oposición que ganó el municipio de San Gabriel Chilac, en el distrito de 
Tehuacán, y permaneció en el poder durante tres periodos consecutivos. Pero después de esos nueve años, le 
ganó el PRD que lleva como cinco periodos gobernando ese municipio. El PAN prácticamente desapareció. 
En Izúcar de Matamoros tuvo un candidato fuerte para la presidencia municipal, de origen sinarquista, que 

puso en riesgo la hegemonía que el PRI había venido ejerciendo desde siempre. Perdió el PAN la elección, pero 
no supo canalizar el descontento popular para conformar un partido fuerte y bien organizado, simplemente 
dejó perder esa fuerza, abandonó la plaza y ahora la disputa por el gobierno municipal de Izúcar se resuelve 

entre las dos más importantes fuerzas políticas de la región, PRI y PRD. 
Y así podríamos seguir hasta el infinito. Ahora los blanquiazules creen que podrán fortalecerse para ganar 
presidencias municipales y diputaciones locales. 
Eso dependerá de los candidatos que lancen. En el PAN no hay cuadros conocidos y con capacidad política y 
administrativa para obtener el triunfo, sobre todo, después de la derrota que tuvieron el pasado 1 de julio que, 
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no deben engañarse, se debe a los pésimos gobiernos federales de Fox y Calderón y al descuido en que 
tuvieron a su partido mientras les duró la borrachera de estar en el poder federal. Lo demás son puros cuentos. 
Es cierto lo que dijo Oliva Ramírez en su visita a Puebla: hacen falta muchos subcomités, pues son el 
instrumento a través del cual Acción Nacional puede mantener su vínculo con la ciudadanía. 
Hasta ahora el PAN ha sido un partido estrictamente electorero. Creen los panistas poblanos que no necesitan 

crear estructura, divulgar sus principios y objetivos como partido político, que no tienen que realizar trabajo de 
campo y para esa creencia parten del hecho de que en Puebla hay muchos colegios de tipo confesional, del que 
salen jóvenes con tendencias derechistas que van a engrosar sus filas naturalmente. Ellos siempre han 
pensado que como los poblanos son en su mayoría católicos practicantes, son clientes seguros de Acción 
Nacional. El resultado de la pasada elección federal les demostró que esa creencia es un gravísimo error. 

¿Quién se iba a imaginar que ganaría el candidato de la odiada izquierda, enemiga de la Santa Iglesia Católica 
y de nuestras más puras tradiciones? 

Ojalá y a los panistas de verdad les haya caído el veinte y se decidan a trabajar en crear infraestructura en su 
partido, en hacerlo fuerte mediante un intenso trabajo de organización y divulgación de sus principios. Acción 
Nacional, como el PRI, representan las dos corrientes que han conformado este país desde el movimiento de 
Independencia y que seguirán existiendo a pesar de todo. Los liberales priistas, ahora perdidos en el 
neoliberalismo económico de corte derechista y los conservadores panistas, confundidos por haber perdido el 
poder, sin aceptar que lo perdieron por su incapacidad política, por su falta de realismo y por su torpeza 
administrativa. 

 El escuadrón canino de la XXV Zona 
Ante representantes de la prensa local, la XXV Zona Militar con sede en Puebla, exhibió lo bien 
entrenado que tiene a su escuadrón canino integrado por perros de raza pastor belga, que hicieron 
una demostración de sus habilidades para descubrir drogas ocultas en maletas de viaje, para defensa y ataque 

con delincuentes y agresores y para realizar otro tipo de trabajos. 
Se trata de canes bien educados, muy bien entrenados por los soldados que están a cargo de ellos, que 

llevaron a cabo carrera de obstáculos, exhibieron sus habilidades para la defensa, el ataque y para descubrir 
drogas de todo tipo, ocultas en maletas de viaje. 
En la XXV Zona Militar se puede apreciar la disciplina y la buena preparación de los elementos de nuestro 
Ejército. 
Se trata de amplias instalaciones, limpias, muy bien presentadas, vigiladas discretamente por personal atento y 
amistoso. 
Jefes y oficiales acompañaron a los reporteros y fotógrafos a la exhibición canina y amablemente respondían a 

todas las preguntas que les fueron formuladas.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-080812.php 

 

(Dos miradas/Abraham Bonilla Rojas) 
 

Para después de las elecciones 
Hoy comienzo a colaborar en este medio. Agradezco a Arturo Rueda la invitación. Es muy probable que usted 
me haya leído antes, en e-consulta. Si no, permítame hacer una breve presentación: tengo dos años de 

experiencia como articulista en medios (e-consulta y El Arca de Noé), soy estudiante de Derecho y me gusta 
tener una formación cultural constante y amplia, que se ve favorecida con el uso de Twitter (donde podemos 
estar en contacto: @JABonillaRojas). 
El proceso electoral —que aún no concluye— dejó enseñanzas y consecuencias plausibles en general. Desde el 
2007, con la reforma electoral, hasta las manifestaciones en contra del resultado de la elección presidencial y 
algunas legislativas. 

Tenemos un sistema electoral, y principalmente una democracia, en vías de consolidación que aún son muy 
perfectibles. Lo mismo mostraron avances que retrocesos, o bien, continuidad de prácticas reprobables. 
Compra de votos (con tarjetas de supermercados, materiales de construcción, despensas, dinero, etcétera), 
hostigamiento (por parte de todos los partidos a los votantes) y capturas equivocadas (por error de data o 

mala fe), conllevaron a las manifestaciones —de candidatos y ciudadanía— que señalan a este proceso como 
sucio, ilegal e inclusive, ilegítimo. 
Por otro lado, las redes sociales y las movilizaciones o protestas, confirman que los ciudadanos de México —al 

igual que aquellos de otros países— actualmente tienen un interés importante por participar desde esa 
trinchera en la política y el gobierno, más conciencia de su papel en la relación pueblo-poder —y viceversa—, 
así como hacer la exigencia de conducir con legalidad las funciones institucionales. 
¿Quién ganó, quién fue derrotado? Como dijo el presidente Calderón, en la democracia no hay victorias ni 
derrotas permanentes. Hubo un avance (al igual que hace seis años) en lo relativo al régimen de partidos 
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políticos: ahora son tres los institutos que cuentan con una importante presencia en el país. Del desempeño 
que tengan, dependerá en buena medida, la perseverancia de éste. 
Si bien el Partido Acción Nacional cayó a la tercera posición, es un partido importante que en cualquier 
momento puede volver a la primera o subir a la segunda. El Revolucionario Institucional también puede 
conservar su liderazgo o ser la segunda fuerza política en las elecciones intermedias. El de la Revolución 

Democrática está en una etapa indefinible, aun con la mejora electoral que mostró; su progreso será afectado 
por ―una impugnación impecable‖ (Democracia Deliberada, 2012). 
El presidente del CDE del PRI, Morales Martínez, declaró algo sugestivo: ―…vemos un crecimiento de 2006 a 
2012, pero repetimos el número de votos de 2010. Quiere decir que nuestro voto duro en Puebla ha subido, 
nuestro voto duro está bastante alto, pero nos está costando mucho trabajo conseguir votos ciudadanos. Eso 

nos tiene que llevar a una reflexión profunda…‖. 
El PRI tiene que actuar como dice el senador Beltrones, como el PRI del siglo XXI y ser un partido más 

democrático y, permítame la expresión, garantista. Esto para ser una alternativa viable y demócrata, y 
trascender la pretensión de captar el voto ciudadano que se postula como un relevante —quizá decisivo— 
sector del padrón. 
Las manifestaciones, señal de una ciudadanía madurando y, como todo ente en crecimiento individual, con 
inquietudes que permitan un desenvolvimiento de la mejor manera que sea posible. Éstas son —en tanto sean 
libres, por ende, responsables— sanas y necesarias para una democracia, pero más, para una sociedad 
contemporánea, cosmopolita, plural y aún extremista económicamente. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dosmiradas/2012/agosto/colum-dosmiradas-080812.php 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Manipulación de jueces  
*Poblanos en peligro  
Frente contra gobierno. La mafia que maneja desde hace años el Tribunal Superior de Justicia, puso en 
marcha un arriesgado plan contra el gobierno del Estado, para asegurar su permanencia en el Poder Judicial. 
Alfredo Mendoza García, magistrado y David López Muñoz, Presidente, utilizan a la jueza Blanca Laura Olivier 
para poner en alerta a los jueces para que se unan al movimiento.  

Por órdenes de Mendoza García y López Muñoz, la jueza Blanca Laura les hizo creer que el gobierno del Estado 
pidió la cabeza de la mayoría de ellos y que sus expedientes se encuentran integrados en la Fiscalía 
Especializada. Y aunque algunos tienen problemas por algunas denuncias la realidad es que no se tomarán 
medidas contra ellos por lo menos en el futuro inmediato.  
Sin embargo, el plan de Alfredo Mendoza y compañía es que los jueces del estado se unan a ellos para tener 

fuerza en caso de un enfrentamiento con el gobierno. La aparente defensa del Poder Judicial, les fue notificada 
en la reunión que tuvieron el viernes de la semana pasada donde Blanca Laura Olivier les comunicó que 

estuvieran alertas.  
Los jueces que se han negado a unirse al movimiento son presionados por Blanca, que anda movida para 
aglutinar al mayor número posible. Aunque recibe órdenes de Alfredo Mendoza y el Presidente del Tribunal 
David López Muñoz, tiene un plan "B", para protegerse y que consiste en contar con el apoyo del diputado 
federal, Javier López Zavala, a quien tiene informado de todo.  
Blanca Laura ha sido activista permanente del zavalismo y al mismo tiempo por consigna de la Secretaría de 

Gobernación ha trabajado varios asuntos por lo que se siente fortalecida en ambos frentes, tanto que en los 
últimos días ha intentado someter a Rosa Celia Pérez, jueza famosa porque estuvo relacionada con el asunto de 
la periodista Lydia Cacho el sexenio pasado.  
Lo mismo hace con la ex procuradora general de justicia, Blanca Laura Villeda, que se niega a unirse al 
movimiento de jueces. Ni con el falso argumento de que Alfredo Mendoza y David López, ya se pusieron de 

tapetes con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien les aseguró su futuro en el Poder Judicial, la jueza 
ha podido convencer a jueces renuentes.  

En realidad los conocen bien y la realidad es que el Poder Judicial se debilita cada día más por la poca 
credibilidad de jueces timoratos y corruptos, entreguismo de magistrados y sobre todo las ambiciones de poder 
del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que a toda costa pretende tener en un puño a Puebla y los poblanos 
y uno de los puntos clave para lograrlo es el Poder Judicial.  
El cinismo de Blanca Laura Olivier no tiene límite, todos los jueces saben que viola la ley orgánica del Poder 
Judicial al tener a su esposo Roberto Medina Torres como secretario proyectista. Los jueces temerosos de las 
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represalias que la tercia de mafiosos intente contra ellos, acudieron a la reunión del viernes pasado, pero la 
mayoría sólo escuchó.  
Reporte del Informante  
Nuevo Fiscal Especial. Donde las cosas van de mal en peor son en la Procuraduría General de Justicia del 
Estado. Los cambios ordenados por el titular Víctor Carrancá Bourget, llevan el claro mensaje de advertencia a 

los poblanos de que la impartición de justicia seguirá siendo parcial y a favor de quienes tienen recursos para 
comprar a las autoridades.  
Basta observar el nombramiento que hizo la semana pasada del nuevo Fiscal Especial de asuntos relacionados 
con agentes del ministerio público, puesto clave para la definición de las investigaciones sobre casos 
"delicados". Y sobre todo desde donde se dicta línea a los MP, para manejarse de acuerdo a las circunstancias -

$$$$-.  
El Procurador puso al frente nada menos que a Octaviano Escandón Báez, para quien no conoce a éste 

funcionario, les podemos adelantar que se trata de toda una "ficha". Su pasado corrupto debió ser la clave para 
que lo designaran en el cargo.  
Bastaría preguntarle a Octaviano Escandón el motivo de su salida como secretario adjunto del Tribunal superior 
de Justicia, donde Alfredo Mendoza García, magistrado que mueve los hilos en el tribunal y cortado por la 
misma tijera que él, lo corrió por "saltarse las trancas".  
El flamante Fiscal Especial tiene demasiada cola que le pisen como para asumir un cargo de tanta 
responsabilidad, acostumbra sacar el mayor provecho de las posiciones privilegiadas a las que ha llegado y en 

está ocasión no será la excepción. Tener en un puño a los agentes del ministerio público, le brindará la 
oportunidad de capitalizarse sin mayor esfuerzo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Reforma sin consenso 
La desconfianza y acusación mutua entre actores de la vida política desplazó el trabajo técnico, científico, 
estadístico y geográfico en el proceso de rediseño de composición distrital en el territorio de Puebla. 
El tiempo apremia y la reforma a la que está llamado a votar el Congreso del Estado, que le atribuye nuevas 
potestades al árbitro electoral para efectuar esa tarea parece empantanarse, antes de la primera quincena de 

agosto. 
En diversos foros y tonos dirigentes y legisladores han expresado sospechas respecto de la primera propuesta 
planteada por el Instituto Electoral del Estado, para redefinir los 26 distritos electorales, por presuntas 
inclinaciones políticas. 

El trabajo de la Comisión Especial de Redistritación creada por el Instituto Electoral del Estado para el desarrollo 
de la compleja tarea parece ir directo al cesto de la basura, una vez que ya hay pronunciamientos ante lo que 
parece insatisfacción generalizada. 

Llama la atención en el proceso de reingeniería electoral en Puebla, la creación del distrito de Huejotzingo, con 
la anexión de municipios con una vocación panista en el electorado como Calpan, Domingo Arenas, Juan C. 
Bonilla, Tlaltenango, Coronango, Cuautlancingo y San Miguel Xoxtla. 
Las demarcaciones municipales para la constitución de ese distrito electoral local pertenecen a San Pedro 
Cholula, que antes del triunfo de la neopanista Dolores Parra, fue territorio bajo el dominio del PRI. 
En la lógica de la propuesta original de reforma el padrón electoral de Huejotzingo dejaría de formar parte de 
San Martín Texmelucan, un distrito que retuvieron los priistas hasta la última elección local, en julio de 2010. 

Otro que sufre modificaciones sustanciales es el de Ciudad Serdán, distrito en el que ha fincado sus reales la 
familia Morales Flores, con el senador Melquiades a la cabeza. Incluye esa delimitación a Santiago Miahuatlán, 
Nicolás Bravo Chapulco y Tepanco de Rodríguez. 
En contraparte, Ciudad Serdán ya no será cabecera distrital de municipios como Chichiquila, Quimixtlán, 

Chilchotla, Lafragua y Guadalupe Victoria, también con una presencia notable panista. 
Entre los distritos electorales locales que sufren modificaciones diversas están los de Zacatlán y Tetela de 

Ocampo, que ahora tendrá como cabecera Chignahuapan; Tlatlauquitepec; Xicotepec de Juárez; Zacatlán y 
Teziutlán. 
El espíritu de una reforma de esta magnitud sugiere evitar la sobrerrepresentación legislativa, que no es otra 
cosa que ―no necesariamente muchos legisladores implique una buena representación, ni por otra parte, un 
Congreso con pocos diputados, sea lo apropiado‖, establece Héctor Ruiz López, candidato a doctor en Gobierno 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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y Administración Pública en la Fundación José Ortega y Gasset. 
En un muy bien documentado texto de la reportera Pilar Bravo publicado en Periódico Digital, se da 
cuenta de ejercicios análogos efectuados en el pasado y abarcan casi todo el siglo pasado: 1918, 1920, 1930, 
1933, 1936, 1944, 1949, 1974, 1977, 1983 y 1995. 
El último rediseño en la estructura distrital comicial en Puebla ocurrió hace 17 años. 

Plantear una hipótesis sobre la ausencia de una iniciativa en ese sentido es entrar en terreno especulativo. 
Acaso valga como argumento la notoria corriente ortodoxa de pensamiento que distinguió a los gobernadores 
que dictaron la vida pública, hasta antes de la llegada del nuevo equipo gobernante. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

El Gavilán Gil, Chávez Carretero y un Paraíso Llamado Luna Canela  
Detrás del escándalo protagonizado por Rodolfo Chávez Carretero está el ―Gavilán‖ Gil, aquel empresario y ex 
presidente municipal de Izúcar de Matamoros que tuvo que pasar una temporada en una prisión de Estados 
Unidos y que recientemente fue liberado. 
Esto lo asegura don Ignacio de la Torre, un hombre informado que de manera cotidiana publica en este espacio 
desde hace algunos años. 
Conocedor de los espacios oscuros del poder, experto en el tema de las plomerías políticas, don Ignacio me 

envió las siguientes líneas en aras de arrojar luces sobre la extraña relación que sostienen, asegura, el Gavilán y 

Chávez Carretero. 
Vea el lector lo que opina don Ignacio: 
―La pesadilla que hoy comienza para Rodolfo Chávez Carretero  en realidad se empezó a escribir a fines de mayo 
de este año, una vez que el ex Alcalde de Izúcar de Matamoros, Rubén Gil abandonó la prisión federal en Nueva 
York en donde estuvo recluído casi cuatro años, noticia que trascendió en Puebla  una semana después y que 

sacudió a prominentes marinistas ahora convertidos en exitosos hombres de negocios. 
―El pasado 12 de junio de este año me dirigí a usted para anticiparle que El Gavilán venía ya en pleno vuelo  de 
regreso a su tierra, en una colaboración que titulé LA PALOMA QUE LE COMIO EL MANDADO AL GAVILAN y que 
venía precisamente a cobrar facturas. 
―Y la primera de muchas cuentas que tiene por cobrar, son precisamente los actos de rapiña en sus múltiples 
bienes, que en su ausencia se alquilaron, cambiaron de manos y en otros literalmente se transformaron. 
―Tal es el caso de la finca campestre situada en la entrada de Atlixco, lugar ampliamente conocido por todos los 

miembros de la burbuja marinista, en donde se escenificaron innumerables bacanales que serían la envidia de 
cualquier cónsul en los años de mayor esplendor y gloria del Imperio Romano, en la cual el Gavilán poseía no 

solo una colección de aves exóticas  algunos otros animales salvajes en peligro de extinción, sino además una 
cuadra de caballos pura sangre, envidia de la familia real en el sexenio pasado. 
―Dada la confianza y complicidad, Gil otorgó a Chávez Carretero un poder notarial amplio e irrevocable sin 
reserva de dominio, para que se hiciera cargo de la remodelación de la finca, sin imaginarse que en los días 
subsecuentes, el potentado empresario y ex Alcalde iba a caer en desgracia y fue a dar a prisión, de la que 

muchos pensaron nunca más saldría. 
―Así es como nació: LUNA CANELA, hoy en proceso de convertirse en un exclusivo residencial que un día fue una 
Quinta, una casa de campo pues, el paraíso privado de Rubén Gil, hoy legalmente despojado por el ex director 
CAPFCE, que a su vez, me imagino pronto será despojado, legalmente también por el gobierno del estado de 
Puebla. 
―El Gavilán difícilmente podrá recuperar su edén perdido, pero tampoco se quedará como los chinitos nomás a 

―vel‖  cómo otros disfrutan de lo que es suyo. De la llamada ―NR‖, Erika Díaz, hija del tristemente célebre 
dirigente del Consejo Taxista Pedro Díaz, en su momento, le llegará su turno.‖ 

La Culta Dama y el Affaire Borges.  ¿Una escritora profesional tiene la obligación de distinguir entre un 
poema real de Borges y uno apócrifo? 
La respuesta es una sola: sí. 
Elena Poniatowska se dejó llevar por la emoción de estar frente a un pésimo poema atribuido a Borges y no 
dudó en integrarlo al texto de una entrevista que le hizo al escritor argentino en 1973. 

De hecho mintió cuando en el contexto de esa conversación aseguró que se lo había leído a Borges y que éste lo 
había dado por bueno. 
Tras la primera publicación de dicha entrevista, admite la señora Poniatowska, el poeta José Emilio Pacheco le 

http://periodicodigital.com.mx/notas/la_distritacion_un_reparto_politico
http://periodicodigital.mx/
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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dijo que ese poema, llamado ―Instantes‖, no era de la autoría de Borges. 
La escritora se quedó callada. 
Nada dijo. 
Nada publicó al respecto. 
Ni una sola línea. 

Ni un mea culpa. 
Hoy que la entrevista volvió a ser publicada como parte de la reedición del libro ―Borges y México‖ (Random 
House Mondadori, México, 2012), María Kodama, viuda del notable escritor y dueña única de toda su obra, 
advirtió el crimen (no ―desliz‖, no ―pifia‖) y prohibió –con toda la razón del mundo- que el libro circulara. 
El escándalo estalló. 

La culta izquierda, ligada a López Obrador, guardó un silencio cómplice y pidió que el caso se cerrara. 
Incluso el reportero Armando Ponce, de Proceso, buscó minimizar el hecho y en la edición más reciente de la 

revista defendió subliminalmente a quien estuvo a punto de ser la secretaria de Cultura del nuevo gobierno 
federal. 
Estas líneas de Ponce son elocuentes: 
―–Dígame usted –interrogó Kodama a este reportero–, ¿puede confundirse alguien con ese poema conociendo la 
obra de Borges? 
―–Mucha gente se confundió, al igual que con otro poema que circuló en internet atribuido a García Márquez. 
―–Pero ella es escritora. 

―–Bueno, narradora y periodista, no poeta. 
―–Entonces, ¿por qué escribe? 
―–¿Usted cree que pueda haber dolo? 
―–Borges era una persona absolutamente ética. Aquí hubo una falta de ética profesional. 

―–Se habla de eliminar la entrevista toda de Poniatowska en la reedición, ¿no le parece un exceso? 
―–Eso es cosa de los editores.‖ 

El poema atribuido a García Márquez es tan malo como el falso poema de Borges. 
Cualquier lector mediano advertiría de inmediato las malas plumas. 
Con mayor razón una escritora profesional. 
La ventaja de la señora Poniatowska es que milita en el lopezobradorismo y no hay crítica que la alcance. 
Todo se le perdona. 
Si fuera adicta a Peña Nieto otro gallo literario le hubiera cantado. 
De ignorante y analfabeta no la bajarían en Proceso, La Jornada y otros medios que hoy la encubren. 

Su caso hubiese sido Trending Topic a la menor vacilación. 
No fue así porque la prensa militante salió en su defensa y busca con todo enterrar el asqueroso asunto. 
Proceso, a través de Armando Ponce, justificó el ―desliz‖ y se le fue encima a María Kodama, a quien acusó de 
intolerante, desleal, arrogante y déspota. 

De nada sirven las disculpas a destiempo. 
La Poniatowska mintió y evidenció que es una pésima lectora de Borges. 
Su disculpa pública (La Jornada, sábado 4 de agosto de 2012) no la salva: 

―En los días 9, 10, 11 y 12 del mes de diciembre de 1973, hace 39 años publiqué en Novedades, una entrevista 
en cuatro partes que le hice a Jorge Luis Borges con reverencia y timidez, muy consciente de mis limitaciones y 
él me trató con bondad. 
―Cuando la entrevista se publicó de nuevo en Diana, en la serie Todo México en diciembre de 1990 (páginas 115 
a 154), mi gran amiga Rosa Nissan me trajo ya enmarcado y manuscrito por ella el poema Instantes: ¡Mira qué 
maravilla, es de Borges!, que de inmediato incluí en el texto para el libro. ―Resultó no ser de Borges, pero en 

esa época todo mundo creía que era de él. 
―También para el tomo I de la serie Todo México incluí un segundo encuentro con Borges en el hotel Camino 
Real, en 1979, en una entrevista de prensa a la que asistimos muchos periodistas y escogí otro poema, 
Remordimiento, ese sí de Borges escrito en 1975, después de la muerte de su madre. 
―Mi descuido fue haber mezclado las dos entrevistas para la edición de Diana, guiada por la emoción del 

segundo encuentro en el hotel y no volver a revisar la entrevista como tampoco la revisaron los editores de 
Todo México y ahora los del libro Borges y México. 

―Espero que está aclaración pueda enmendar en parte el enojo de la heredera y viuda de Borges, María 
Kodama, a quien describí en Todo México como una mujer serena, sedante, prudente, erudita, entregada a él y 
sobre todo a su obra‖. 
Lo sucedido es un escándalo. 
O tendría que serlo. 
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No lo es porque ―Elenita‖ es un dechado de virtudes y una señora bondadosa. 
Lo que no es, sin duda, es una buena lectora de Borges. 
La Poniatowska y sus Historias de Poder y de Ignorancia. El escritor Juan Manuel López Alegría relató, a 
propósito del affaire Borges, dos historias que evidencian el poder y la ignorancia de quien es algo así como 
nuestro orgullo nacional. 

Vea el lector: 
―En octubre de 1997, Luis González de Alba, publicó en Nexos que Elena había alterado sus declaraciones y los 
hechos que la escritora tomó de Los días y los años, libro del dirigente de estudiantes en el 68, publicado en 
1971. 
―González de Alba dijo que se percató de lo anterior al leer un libro de Enrique Krauze donde ponían en su boca: 

‗parecía que íbamos pisoteando toda la verborrea de los políticos, todos sus discursos, siempre los mismos, toda 
la demagogia, la retórica, el montonal de palabras que los hechos jamás respaldan, el chorro de mentiras‘. 

―‘Enrojecí de vergüenza — escribe Luis—. ¿Así escribía yo? Sólo me faltó decir ‗el titipuchal‘, el ‗buti‘. Y luego eso 
de los pasos, pasos, pasos. Volví a enrojecer. Por suerte dudé. Busqué la cita en el libro de Krauze y descubrí 
que no hacía referencia a mi propio relato, Los días y los años, sino al de Elena Poniatowska, La noche de 
Tlatelolco. Una vez localizado el párrafo original en mi libro, de donde Elena lo pasó al suyo y luego lo tomaron 
los ayudantes de Krauze, vi con alivio que no dije nunca ‗pasos, pasos, pasos, el montonal, el chorro de 
mentiras‘. Estoy traducido al poniatosko. Mi escritura es mucho más seca. También es menos simpática‘. 
―Agrega que en el libro de Elena, el problema era que se atribuían a fuentes incorrectas y en todas ellas se había 

cambiado el lenguaje ‗hacia un sentido más cercano al que Elena cree popular‘. 
―Furiosa, la Poniatowska renunció al consejo editorial de Nexos por esa publicación aclaratoria. El escritor 
demandó que se corrigiera La noche de Tlatelolco. Ediciones Era lo aceptó. Sin embargo, el escritor fue excluido 
como columnista de La Jornada, por atreverse a molestar a la escritora con esa aclaración. 

―Y sobre el Istmo, también falla 
―El domingo 3 y el lunes 4 de junio de 2007, Elena Poniatowska publicó en La Jornada un artículo en dos partes 

titulado ―La Cocei‖. 
―Ahí escribe: ‗La COCEI demostró que era capaz de movilizar a más de 10 mil personas […] como antes los 
juchitecos derrotaron a los franceses en Tehuantepec, en 1866‘. 
―En realidad, los juchitecos, tehuantepecanos del barrio de San Blas y Shihui (después se separarían de 
Tehuantepec), los de Chicapa, de San Jerónimo, Ixtaltepec, El Espinal, Ranchu Gubiña, Zapotal, Zanatepec, 
Niltepec, Xadani y otros, derrotaron a franceses y conservadores mexicanos en Juchitán y zonas aledañas, no en 
Tehuantepec, como afirma la escritora. 

―También señala: ‗Allá fuimos a acompañarlos Rosario Ibarra de Piedra […] y otros luchadores como los Pineda, 
los López Nelio, los López Lena […] y tantos apellidos más del istmo‘. En realidad, los ‗López Lena‘ no están 
identificados con la Cocei, al contrario. 
―Más adelante afirma: ‗Luego vino la carretera Panamericana […] Juchitán se volvió cosmopolita. La película de 

Sergei Eisenstein […], los libros de Pierre Brasseur […] internacionalizaron a Juchitán‘. 
―Otro error de tan laureada escritora: el filme ‗¡Qué viva México!‘, del ruso Eisenstein, no ‗internacionaliza‘ a 
Juchitán, ya que su episodio, ‗Sandunga‘, recrea los preparativos de una boda indígena, pero en Tehuantepec. 

―La laureada escritora no da una. Pierre Brasseur, es el pseudónimo de Pierre-Albert, actor y director francés 
(1905- 1972). Ella quiso referirse a Charles Etienne Brasseur de Bourbourg, autor de ‗Viaje por el istmo de 
Tehuantepec‘, entre otras obras. Seguramente el bromista de Macario Matus le susurró al oído que el libro se 
llamaba ‗Viaje por el istmo de Juchitán‘. 
―Ahí Brasseur no habla muy bien de los juchitecos. Se refiere al monasterio, hoy Casa de la Cultura: ‗Es cierto 
que son soldados (juchitecos) […] quienes hoy la habitan. Jamás he visto nada tan inmundo; ahí están con sus 

concubinas, sus mujeres y sus niños […] en una promiscuidad obscena […] Mi corazón se sublevó de 
repugnancia‘ (pág. 151). Y otras frases que muestran su malestar. 
―Resulta obvio que Elenita no ha leído el libro (no ‗los libros‘), ni porque el personaje principal de su novela-
testimonio ‗Hasta no verte Jesús mío‘, es de la zona del Ismo. Si Elena lo hubiera leído no habría mencionado a 
Brasseur. 

―En su texto de La Jornada, la escritora habla de lo hermoso de Juchitán: ‗conocimos los huevos de tortuga y los 
tamales de iguana, el bupu, el pozole y el atole […]. Me fascinaron las dunas naturales de Playa Cangrejo, y al 

abandonar Juchitán pensé que había perdido al paraíso terrenal‘. 
―Muy bien. Sólo que Playa Cangrejo no se ubica cerca de Juchitán, sino en la zona chontal, rumbo a Huatulco, y 
pertenece a Tehuantepec. Tampoco son ‗suaves‘ los ikoots, mal llamados ―huaves‖; ni se escribe ‗San Blas 
Atemmpa‘. En fin. Como para llorar.‖ 
Hasta aquí la retorcida, pero reveladora cita. 
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Algo debemos agradecer: que Elenita Poniatowska no será la titular de la Secretaría de Cultura en el próximo 
sexenio. 
Uf. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4323 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

Incierto, el futuro de la izquierda 
Andrés Manuel López Obrador ha sido, sin duda, la figura política más importante de la izquierda en 
los últimos años. En él se han apoyado el PRD, el PT y el MC para acrecentar su presencia en 
diferentes estados y ciudades del país, así como para elevar su representación en el Congreso de la Unión. 
Pero, paradójicamente, es también el personaje que podría fracturarla después de que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) valide la elección presidencial y declare a Enrique 

Peña Nieto presidente electo. 
La unidad que hasta el momento han mostrado los dirigentes nacionales de los partidos que postularon 
a López Obrador difícilmente podrá mantenerse una vez que su impugnación sea desechada y éstos 
tengan que optar entre reconocer y negociar con Peña Nieto o no hacerlo por considerarlo un 
presidente ilegítimo. 
El Peje, además, tendrá que decidir si el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) busca su 

registro como partido político nacional; si opta por involucrarse en la construcción de un partido frente 

que incluya al PRD, al PT, al MC y a Morena; o si abandona la vida pública para irse a La Chingada —
su finca rústica del estado de Chiapas—, dando oportunidad a otras figuras. 
Lo peor que le podría ocurrir a la izquierda mexicana —que a partir de septiembre será la segunda fuerza 
en la Cámara de Diputados con 136 legisladores— es dividirse en dos o más bloques, cada cual con su 
agenda política o legislativa: por un lado aquellos que no reconozcan a Peña Nieto y se mantengan como una 
oposición radical y sistémica; y por otro, quienes opten por negociar y pactar acuerdos y reformas. 

Conciliar estas dos posiciones no será nada fácil, y menos si los dirigentes del PRD —partido que más 
se benefició con diputados y senadores— advierten que López Obrador persiste en la idea de convertir a 
Morena en su propio partido y en privilegiar su agenda personal sobre un conjunto de reformas y demandas 
de la izquierda para democratizar los medios, sobre todo los electrónicos; acotar a los poderes fácticos, 
como el duopolio de las televisoras; y terminar con los privilegios de las grandes empresas en materia 
fiscal y laboral. 
Si la izquierda se fractura por la mezquindad de algunos de sus dirigentes después del fallo del Tepjf, 

el mesianismo de López Obrador, el colaboracionismo de Los Chuchos o la incapacidad de sus coordinadores 

legislativos de agruparse en un solo bloque parlamentario, lo más probable es que el PAN le coma el 
mandado. 
En otras palabras: que el PRIAN (la simbiosis del PRI y el PAN en el Congreso) sea quien marque la 
agenda política y legislativa en el primer tramo del gobierno de Peña Nieto. 
*** 

Simón dice: 
―Las oportunidades son como los amaneceres: si uno espera demasiado, se los pierde.‖ 
William George Ward (1812-1882) Escritor y teólogo inglés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Espina von Roehrich) 
 
Tiempos interesantes  

"Ojalá te toque vivir tiempos interesantes". Así reza una bendición china mencionada seguido por 

Felipe Calderón hace ya algunos años cuando se dirigía a los panistas a quienes entonces 
encabezaba como Presidente nacional del partido. Tiempos interesantes son los que vivimos. Ante 
la derrota electoral, el PAN se apresta a entregar el poder luego de doce años en el gobierno 
federal. El PRI, el dinosaurio que nunca murió, en cambio, se alista para regresar con fruición que 
despierta en la mayoría recelo y desconfianza. La llamada izquierda duda entre volver a seguir a su 
líder hasta la ignominia o recoger sus ganancias, y no son pocas, para negociar con el nuevo poder. 
Tiempos interesantes con un nuevo Presidente de la República débil por su intelecto gris y por la ausencia de 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4323
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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una mayoría propia en el Congreso. Débil por su imagen de triunfador tramposo y a la antigua. Débil por la 
convicción generalizada de que "él es el Presidente pero el que manda vive en frente". Por la certeza de que 
otros mandarán: las televisoras, los poderes fácticos, el grupo Atlacomulco, los gobernadores... Otros, no él. 
Tiempos interesantes en los cuales un Presidente panista encara su más grande pesadilla, entregar la banda a 
un priísta. Un presidente que hace años invitaba a ganar el gobierno sin perder el partido y que hoy ve cómo se 

pierde el gobierno quedando maltrecho el partido. Intentando además quedarse con el partido. 
Tiempos interesantes para los que militamos en un partido concebido como escuela de ciudadanía y como 
vehículo de acceso democrático al poder para concretar un  programa determinado, basado en la preeminencia 
del ser humano frente al Estado y al mercado. Concebido por igual con ambos propósitos pues no son 
excluyentes. Al contrario, esa es nuestra naturaleza y nuestro signo diferenciador: sí buscamos el poder como 

los otros partidos, sí queremos ganar elecciones, pero no a cualquier precio ni de cualquier manera. Y lo 
queremos hacer formando ciudadanos -hombres y mujeres informados, libres,  conscientes, responsables de su 

actuar en la construcción del Bien común-. 
Tiempos interesantes en Acción Nacional pues tenemos el reto de evaluar con serenidad, objetividad y buena fe 
nuestras acciones y decisiones, sin caer en descalificaciones simplistas, ánimos revanchistas u oportunismo mal 
disimulado. Porque tenemos el desafío de aceptar sinceramente nuestros errores y omisiones, corregir 
institucionalmente nuestros yerros, y definir un nuevo rumbo basado en nuestra identidad pero buscando 
responder a las inquietudes de la sociedad actual. No a complacencias pero no a canibalismos estériles. 
Ni los triunfos ni las derrotas son causados por un solo factor. Con esa serenidad, objetividad y buena fe 

revisemos cuál fue el papel en la campaña de las dirigencias nacionales, estatales y municipales, evaluemos a 
la campaña en sí, su eficiencia, su eficacia, su penetración, su diseño, su mensaje; analicemos el desempeño 
de nuestros  candidatos  -todos-  ¿fueron los mejores, los más aceptados, los más adecuados?, ¿qué papel 
jugaron los gobiernos emanados del partido en el resultado final? ¿cómo influyeron, para bien o para mal, en la 

calificación de los ciudadanos a nuestros candidatos y a nuestra oferta política?, etc., etc. 
Tenemos la obligación de revisar nuestro desempeño integral como partido político: como fuerza electoral, 

como agrupación estructurada y organizada de ciudadanos con una ideología propia; nuestro desempeño como 
gobierno federal, como gobiernos estatales y municipal donde lo seamos, como oposición donde lo seamos, 
como bancadas legislativas; nuestro desempeño como canal y cauce de las inquietudes ciudadanas. 
Con este análisis y esta revisión, más allá de debates entre los que proponen una refundación o los que 
promueven una reestructuración, podremos aprender de la dolorosa derrota, prepararnos para el futuro y 
encararlo con esperanza, movidos por el amor a México y afincados en nuestros principios humanistas. 
Agradecidos de vivir tiempos interesantes. 

¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡ 
Aprovecho para mandar un abrazo y felicitar a Rodolfo Ruiz y a todo su equipo por un aniversario más de "e-
consulta", al mismo tiempo que agradezco la oportunidad de colaborar con mis opiniones. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/tiempos-

interesantes?category_id=63 

 
 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Audi y el Seguro en caso de Erupción 
Será en septiembre u octubre, a más tardar, cuando Audi defina la sede de su planta en México. 
Mientras eso sucede, el gobierno de Puebla prácticamente ha hecho la tarea que le corresponde para dar el 
que sin duda sería el campanazo del sexenio de Rafael Moreno Valle. 
Fuentes con acceso a la negociación con la firma alemana, que encabeza lejos de los reflectores mediáticos el 
secretario de Finanzas, Roberto Moya, afirman que Puebla está cerca, verdaderamente cerca, de atraer la 

inversión calculada en unos 800 millones de euros. 

Audi pretende construir una planta gemela a la de Volkswagen para producir alrededor de 150 mil unidades 
anuales de la camioneta Q5 a partir de 2016 y, a estas alturas del proceso de negociación, empieza a ver con 
mejores ojos a Puebla que a sus competidores, en especial el estado de Querétaro. 
Razones sobran: además de la disponibilidad de mano de obra y la cercanía con el puerto de Veracruz, 
el gobierno morenovallista ha comunicado al Consejo Directivo de Audi estar dispuesto a cumplir todas 
sus peticiones. 
A saber:  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/tiempos-interesantes?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/tiempos-interesantes?category_id=63
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Terrenos y aplanado de los mismos. 
Exenciones fiscales. 
Capacitación para obreros en universidades locales. 
Becas en el Colegio Humboldt para hijos de ejecutivos. 
Una clínica. 

Una estación de bomberos. 
Un helipuerto. 
Y un seguro en caso de erupción del Popo. 
Y es que Audi no está para juegos y, aunque no se crea, el volcán activo bajo el que los poblanos vivimos 
también es factor para la decisión final de ésta, una empresa de clase mundial. 

Nada está escrito, por supuesto. 
Sin embargo, ahora sólo faltaría afinar detalles y, sobre todo, que el Sindicato de Trabajadores 

Independientes de VW envíe en breve las señales correctas. 
¿Cuáles? 
Ofreciendo estabilidad laboral y flexibilidad en la negociación salarial que sostiene en estos momentos 
con Volkswagen de México, otro punto clave, importantísimo para lo que se espera ocurra en septiembre u 
octubre para beneficio de Puebla y de los poblanos. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Carlos Gomez/Contrastes) 
 

Un Grito VIP  
La versión de que el gobernador, Rafael Moreno Valle, pretende dar el Grito de Independencia en la zona de 

Los Fuertes de Loreto y Guadalupe el próximo 15 de septiembre, simplemente trae malos recuerdos de los 
festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo.   
Parece que en el Gobierno del Estado ya olvidaron que su éxito ante las televisoras fue inverso a las críticas 
recibidas por parte de los ciudadanos que se sintieron desplazados y hasta humillados en los festejos.  
La mala jugada de hacer del concierto de Alondra de la Parra en la Catedral de Puebla un evento VIP, aún no se 

olvida porque cientos de poblanos  creyeron que estarían presentes en ese magnífico espectáculo y no fue así.   
Lo que tampoco se olvida fue la pésima organización para presenciar el desfile del 5 Mayo en la entonces recién 
inaugurada zona del Viaducto Zaragoza en donde cientos de poblanos descargaron su coraje en las redes 
sociales porque fueron engañados y sólo los invitados especiales del mandatario pudieron apreciar la 
majestuosidad del desfile y de los carros alegóricos.   
Y lo peor fue la burla a miles de poblanos que esperaron más de 5 horas con una intensa lluvia y granizada en 

el estadio Cuauhtémoc para esperar la presentación del cantante Chayanne, mientras en un evento VIP el 
gobernador, Rafael Moreno Valle, y sus invitados especiales disfrutaban de un show privado con el artista.   

Nadie duda del éxito de la estrategia del gobernador por posicionar a Puebla como un estado que avanza y se 
consolida como uno de los más importantes de la República y así lo demostró con los festejos del pasado 5 de 
mayo, pero tampoco se vale que burlen de los ciudadanos.  
 Y para los festejos del próximo 15 de septiembre más vale que se hable con la verdad y se diga si habrá un 
festejo VIP en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe y otro para el pueblo en la Plaza de Armas de 

Puebla.   
La honestidad hacia el pueblo es un valor que no se debe perder porque es arriesgado jugar con la inteligencia 
de los ciudadanos.  
**      **      **  
 La carta enviada por Ramón Beltrán al presidente municipal, Eduardo Rivera, debe ser tomada como lo que es, 
una denuncia seria sobre la destrucción de áreas verdes y espacios comunes en la Avenida Juárez.   
Aquí la parte inicial de la carta: "Disculpe que utilice este medio para dirigirme respetuosamente a Usted, pero 

no cuento con ninguna otra forma rápida, efectiva y expedita para hacerlo.   
Resulta que desde el jueves de la semana pasada pude observar que en el área ajardinada de la Avenida 

Juárez,  zona de propiedad municipal, es decir un área pública, propiedad de todos los ciudadanos, y enfrente 
de la concesionaria automotriz Chevrolet denominada C. Montoto y que es propiedad actualmente del Sr. Luis 
Regordosa Valenciana, tío del Secretario de Economía, Trabajo y Desarrollo Económico, C. Pablo Rodriguez 
Regordosa, se estaba destruyendo ésta para adoquinarla y convertirla en un estacionamiento privado".   

Ojalá y que el presidente municipal dé una explicación del por qué se permite este tipo de situaciones.     
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28741:un-grito-vip&Itemid=137 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28741:un-grito-vip&Itemid=137
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(René Sánchez Juárez) 
 
Redistritación a la poblana  
Aún no termina el proceso federal electoral y en Puebla ya estamos abordando el tema de lo que serán las 
últimas elecciones locales no concurrentes, cuya principal característica será que los periodos de las 
presidencias municipales y diputaciones locales tendrán una duración de cuatro años con ocho meses, por lo 
que la nueva distritación que se propone para la conformación del Congreso del Estado aumentará de 26 a 28 

diputaciones de mayoría relativa con sus respectivos distritos en Puebla.   
De acuerdo a lo establecido por el Instituto Electoral del Estado, esta medida obedece al crecimiento natural de 

la población y al interés de garantizar un equilibro de representatividad para los próximos diputados locales.  
 La decisión ha resultado controversial, ya que sólo dos de las fuerzas políticas representadas en el Congreso 
del Estado han coincidido en que ésta redistritación además de necesaria es equitativa para los actores 
políticos; sin embargo, la izquierda poblana ha manifestado que ésta nueva conformación distrital beneficiará 

electoralmente sólo al PRI y al PAN, (yo diría que más al PAN) y los acusa de llegar a un acuerdo con Casa 
Puebla para promover desde el IEE dichos cambios geopolíticos.   
La fusión de distritos considerados emblemáticos para el tricolor, como son Chiautla de Tapia e Izúcar de 
Matamoros, además de Tepexi de Rodríguez y Acatlán de Osorio, aparentemente afectaría al PRI, mientras que 
la creación de un distrito más en la capital del Estado donde el PAN ha tenido resultados positivos en las 
últimas elecciones locales (no así en las presidenciales) éstos serían los beneficiarios.   
Consideramos que la equidad en la contienda electoral debe ser uno de los objetivos del IEE además de 

 garantizar un proceso transparente para todos los contendientes; sin embargo, esta será la principal prueba 
que deberá sortear la autoridad electoral para demostrar que la redistritación beneficia al proceso democrático 

y no sólo a los partidos políticos.  
 Ciertamente, el criterio de crecimiento poblacional que ha sufrido el Estado de Puebla en los últimos años 
hacen necesaria la modificación al número de distritos electorales; sin embargo, la democracia no sólo es 
cantidad, sino también calidad, por tal motivo es necesario legitimar la decisión del IEE con la participación de 
actores políticos y sociales que garanticen calidad democrática, es decir, "no sólo democracia para todos, sino 

también una mejor democracia".   
Por la trascendencia de dichas reformas, la participación de la sociedad civil (Universidades, Colegios, 
Organizaciones especializadas, locales y nacionales) no es sólo importante sino también necesaria. Por lo que 
deberían ser convocados a través de diferentes foros.   
Con estas acciones la autoridad electoral y el Congreso del Estado que cedió esta facultad al IEE garantizarán la 
transparencia de éste proceso de análisis y definición además de contribuir al fortalecimiento de la cultura 

política en los ciudadanos poblanos así como garantizar una democracia participativa y no sólo representativa.  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que la propuesta del sonorense Manlio Fabio Beltrones como coordinador del grupo parlamentario del PRI en 
la Cámara de Diputados está más que planchada para la reunión de este jueves cuando los diputados emitan 

su voto en urnas transparentes. 
Sin tarjetas Monex ni de Soriana de por medio, los legisladores priistas tiene muy acordado el asunto, por lo 
menos lo dejó entrever el diputado por el distrito de Tepeaca, Jesús Morales Flores, a favor de don Beltrones. 
Una situación similar ocurrirá en el Senado con Emilio Gamboa Patrón. 
:Que ante la mínima presencia ciudadana y la ausencia de militantes y dirigentes del PRD, así como 
simpatizantes lopezobradoristas, el delegado de Morena en Tehuacán, Jorge Castañeda, levantó el campamento 

―museo del fraude‖ instalado frente al Palacio Municipal. 
A Castañeda le pagaron con la misma moneda a quienes antes y después de las elecciones de julio desconoció 
a una parte de la estructura que por más de un año trabajó a favor de AMLO.  
:Que al delegado de la ST en la segunda ciudad más importante en el estado, Octavio Romero Roque, desde 
mayo no le salen las cuentas para determinar en padrón de unidades del transporte.  
Mientras tanto una cantidad importante de vehículos transitan impunemente sin placas de circulación, se pasan 
la luz roja de los semáforos, hacen paradas en lugares prohibidos e imponen su ley como los tenían 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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acostumbrados en la SCT estatal anterior. 
:Que se agotó la capacidad de conducción de la dirigencia estatal de la CNC encabezada por Juan Balderas 
Muñoz, ya dio de sí, y los Morales Flores, cenecistas históricos, han dado su aval al relevo. 
:Que los panistas siempre lo negaron pero la rebelión interna y las diferencias entre el dirigente nacional 
Gustavo Madero y el saliente presidente Felipe Calderón salieron a relucir en la encerrona albiazul. 

En primera fila, como parte de los dirigentes estatales de Acción Nacional que hicieron entrega de un 
documento donde insisten en la situación de crisis del partido, figuró Juan Carlos Mondragón Quintana, 
presidente del CDE. 
Los poblanos y turistas vivieron un caos en el Centro Histórico de la Angelópólis luego de que por la tarde 
noche de ayer se registró un apagón en más de 18 cuadras: los semáforos dejaron de funcionar; y las 

televisiones, luces y aparatos de los negocios se apagaron. Los agentes viales fueron insuficientes. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155361 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Los motivos de López Obrador 
El debate poselectoral de la elección presidencial ha resultado mucho más interesante que la propia campaña. 
La pos campaña es más atractiva – sin conflicto poselectoral de por medio- por lo revelador de los reclamos 
mutuos en los que se han trenzado el PRI y las izquierdas. 
Sin más pruebas jurídicas que sus dichos para demandar al Tribunal Electoral declare la invalidez de la elección 
presidencial, Andrés Manuel López Obrador actúa en congruencia. 

Al tabasqueño no le alcanzarán las ―pruebas‖ para convencer a los magistrados del TEPJF de invalidar el 
resultado en las urnas. 

Desea, espera afanosamente una resolución adversa a su demanda de invalidez de la elección porque para él 
es materia prima, combustible para transitar seis años y cultivar los 15 millones de votos, de cara al otro 
round, el de 2018. 
López Obrador, en coincidencia con el resto de las dirigencias de izquierda, no quieren dejarle al PRI un retorno 
a la Presidencia de la República donde pretenda sentarse en la silla por otros 70 años. 

Por ningún motivo el ex candidato amoroso no está dispuesto a defraudar la bolsa de votos, en la impugnación 
al triunfo del PRI le hace un marcaje personal, en una pista paralela de alianza con el PAN en el Congreso de la 
Unión donde el priista no domina con mayoría absoluta. 
El ex presidente legítimo de México pretende vender caro su capital político a las aspiraciones de Marcelo 
Ebrard, mal haría si no, por ello se justifica –hasta ahora- el discurso radical de Jesús Zambrano, hasta parece 
de izquierda. 

La ―resistencia civil prolongada‖ de AMLO –legítima- va más allá del fallo del Tribunal Electoral, pretende llegar 
a un acuerdo con un PAN ―renovado‖ para hacerle efectiva la ―alternancia‖ al PRI, impedirle prolongue su 

estancia en Los Pinos, aunque ello implique una alianza electoral en 2018 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155357 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La renovación en el PRI 
La proximidad de los comicios locales en los que se definirán a 217 ediles y 41 nuevos diputados, los cuales 
asumirán sus cargos por 4 años y 8 meses, debido a las reformas a la ley para empatar a las elecciones 
federales con las estatales, junto con su descomposición, van a remover las entrañas del PRI poblano. 

Como antes lo había señalado, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de este partido, encabezado por Pedro 
Joaquín Coldwell, tiene decidido renovar muchos de sus comités en los distintos estados del país. 

Y aunque en algunos las actuales dirigencias serán ratificadas por órdenes del mismísimo presidente electo del 
país, Enrique Peña Nieto (EPN), en el caso de Puebla se tiene ordenada ya una purga total en sus filas, 
particularmente en los cargos directivos. 
Las razones son obvias y todas derivan en un sólo motivo: La derrota de EPN. 

Se dice que el grupo político que gobernará y administrará con Peña el país por los próximos seis meses cuenta 
con una radiografía de toda la estructura priista, así como de los números, los resultados y motivos por los que 
perdió su abanderado. 
Se conocen, perfectamente, las razones. Se sabe quién operó, quién trabajó y quién se hizo ―pato‖ en el 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155361
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155357
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proceso electoral pasado. 
En ese sentido, sobra decir que a Fernando Morales Martínez ya nadie lo quiere como dirigente estatal, sus 
días están contados y, se cuenta, que su sucesor está decidido y definido. 
En el CEN del PRI, junto con el grupo que encabeza EPN, tienen clara la línea y la cargada política de la familia 
Morales, su actuación en los tiempos políticos pasados, los presentes y los futuros, así que ya todo está escrito. 

En ese sentido, resulta obligado decir que las distintas corrientes priistas en Puebla ya están listas para 
disputar la nueva dirigencia de su partido, por lo que dogeristas, zavalistas, blanquistas, chidiaquistas y hasta 
la nueva que pretende formar, Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso del Estado y presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política, ya perfilan a sus gallos. 
Está última, la misma que lo impulsará para ser candidato a presidente municipal de San Martín Texmelucan, 

aunque parezca más una broma, según, Salomón Escorza, está conformada por los políticos jóvenes, no 
priistas, necesariamente, que son el futuro del estado, el cual gobernarán en un futuro no muy lejano. 

Por cierto, en las próximas entregas de Posdata le voy a contar más sobre la ruptura de los zavalistas y la 
actuación protagonista del líder del Congreso, quien ha tenido que ver mucho en el tema. 
Lamentablemente, en la disputa por la dirigencia, el futuro para los zavalistas y marinistas está perdido y no 
tienen otra que sumarse a otras expresiones para tratar de sobrevivir y aspirar a posibles nuevos cargos. 
Y es que los zavalistas -los de hueso colorado- no tienen posibilidad alguna de apoderarse, ni de la dirigencia 
estatal del PRI, ni de la candidatura a la presidencia municipal, como se ha dicho. Están en la lona. 
Sin embargo, por parte de los dogeristas se cuenta con varios tiradores, como Jorge Alfonso Ruiz Romero, 

quien es un elemento clave en el proyecto que el diputado federal electo construye para 2013. 
Jorge Alfonso, ex diputado local y ex tesorero municipal, cuenta con todo el apoyo de Dóger, quien no dudaría 
ni tantito en postularlo como aspirante a dirigir los destinos de su partido en Puebla. 
Otro más que está fuera de esta competencia, es Pablo Fernández del Campo, ex candidato a diputado 

federal por el Distrito XII, quien, por su miedo a los catorrazos políticos, ha impedido que su carrera como 
funcionario público avance y prospere. 

Otros priistas que ven con muy buenos ojos la idea de asumir la dirigencia estatal, a la par de su nuevo cargo 
federal, son los diputados electos, Carlos Sánchez Romero y José Luis Márquez Martínez, los mismos que 
se disputan la coordinación del grupo parlamentario del PRI por Puebla en la cámara baja del Congreso de la 
Unión. 
El primer responde a los intereses de Jorge Estefan Chidiac, mientras que el segundo a los disque zavalistas, 
quienes, en realidad, son más amigos y aliados del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 
Se dice, incluso, que la coordinación y la dirigencia estatal del PRI quedarán entre Carlos Sánchez y José Luis 

Márquez, hecho que no está muy lejos de la realidad.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-L -uyiou oiói-yi-yI-PRI&id=2070 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
RMV buscará opacar a Rivera de aquí a los comicios de 2013 
La noticia de la posibilidad de que la ceremonia del grito de Independencia será en Los Fuertes 
de Loreto y Guadalupe y no en el Palacio Municipal de Puebla generó un profundo ánimo de desconcierto en el 
círculo político del alcalde de la capital, Eduardo Rivera Pérez, ya que la medida fue interpretada como el 

intento del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de intentar opacar al edil de la capital en todas las 
actividades relevantes de aquí a los comicios locales de 2013. Dicho de otra manera, es ―la guerra‖ del 
mandatario contra el sector tradicional del Partido Acción Nacional (PAN).  
Tal situación ha puesto en alerta al grupo político del alcalde, pues ayer mismo se empezó a especular que así 
como el mandatario, de manera unilateral y arbitraria, quiere quitarle a la Comuna el control del grito de 
Independencia, podría hacer lo mismo con el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla en marzo de 2013 –

luego de que este año se dejó de hacer en Acapulco– y en el cual Rivera se supone fungirá como anfitrión. 

El pretexto que se utilizará para justificar la realización de la ceremonia del grito de independencia en los 
Fuertes es que esa zona monumental ofrece mejores condiciones de seguridad, pese a que sea un área de más 
difícil acceso a la gente y no existen motivos históricos para trasladar a ese lugar dicha festividad. 
Aunque el fondo de este asunto es que el gobierno de Moreno Valle quiere desestabilizar a la administración 
encabezada por Eduardo Rivera, como parte de la diputa que ya está en marcha por los espacios políticos que 
estarán en juego en el proceso electoral del año entrante.  

Si el año pasado fue notoria la actitud prepotente y excluyente del jefe del Poder Ejecutivo federal hacia Rivera 
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en la ceremonia del 16 de septiembre, pues quiso impedir que el edil estuviera en el balcón central del Palacio 
Municipal –puesto que su lugar lo ocupó el entonces  secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón–, ahora lo 
que seguramente se buscará será borrar al presidente municipal. 
Que al final sólo sea un invitado más.  
Y con ello lanzar el mensaje de que los panistas no saben organizar los actos importantes. Razón por la cual se 

justifica que el jefe del Poder Ejecutivo busque controlar la vida política del estado, sin compartir nada con 
grupos ajenos a su equipo cercano de colaboradores. 
Esa actitud de Moreno Valle quedó patentizada en el pasado proceso electoral, ya que es un secreto a gritos 
que el PAN ganó la mayoría de los distritos de la capital gracias a una  operación que se hizo la tarde–noche de 
los comicios para evitar el triunfo de la izquierda. Y la única demarcación en donde no se hizo dicho trabajo fue 

en el distrito VI, el cual tenía como candidato a Enrique Guevara Montiel, quien es un panista ligado 
estrechamente a Eduardo Rivera. 

No solamente el grupo morenovallista buscó con ello quitarle a Rivera la única posibilidad de tener una posición 
política en la capital, sino que se buscó evidenciar que los panistas que no tienen el respaldo del gobernador no 
pueden hacer ninguna empresa exitosa. 
Este cerco contra los panista no alineados con el gobernador nunca lo habían sufrido de esa manera, ni cuando 
el Poder Ejecutivo estaba en manos del PRI.  
El problema de fondo es que el PAN en Puebla atraviesa por una de sus peores crisis, ya que ha perdido su 
carácter crítico, combativo y reflexivo que le caracterizó en las últimas dos décadas. Por esa razón en el 

albiazul no hay voces disidentes frente a los abusos que genera el grupo del gobernador. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-buscara-opacar-a-rivera--de-aqui-a-los-comicios-
de-2013-_id_11727.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
Durante la reunión que tuvo el Presidente Felipe Calderón el lunes por la noche en Querétaro con los panistas y 
legisladores electos, trascendió el discurso del mandatario donde por fin pudo decirles lo que desde el inicio de 
la campaña de Josefina Vázquez Mota se comentó hasta el cansancio en los medios de comunicación, en las 

columnas políticas, en la redes sociales y por doquier: el lema de ―diferente‖ sepultó todas posibilidades del 
PAN de mantenerse en la Presidencia de la República. 
En una ―reflexión‖ que el presidente hizo antes de amenizar la cena con canciones de Silvio Rodríguez, insistió 
en que el discurso de la campaña de la derrotada candidata Vázquez Mota, fue un elementos fundamental en la 
estrepitosa caída del PAN durante el pasado proceso electoral, pues a su consideración, eso no le permitió 
transmitir con éxito, los logros de su gobierno. 

Por su puesto que el eslogan de ―soy diferente‖, no solo hacía a alusión a su condición de mujer, sino que 

Josefina Vázquez Mota, con o sin intención expresa, quiso desmarcarse de los errores de sus compañeros que 
ocuparon la silla presidencial, sin embargo, no fue suficiente, por los múltiples motivos que han sido objeto de 
incansables análisis desde hace ya más de un mes. 
Mientras eso pasaba en Querétaro, el líder nacional del PAN Gustavo Madero, también presente ahí, aseguró 
que en el Consejo Nacional de este sábado 11 de agosto, se presentarán las dos propuestas de fecha para la 
realización de su tan cantada asamblea: la que quiere el presidente Calderón y la del resto de los panistas 
incluido él donde el control del partido no se entregaría a quien pronto será el ex presidente de la República.  

Aún no hay un acuerdo final, sin embargo, una gran parte de esos consejeros nacionales, se ha pronunciado 
contra la llamada ―refundación‖ que insiste el Presidente Calderón debe darse antes de que él deje Los Pinos. 
De nueva cuenta se levantó ámpula entre varios sectores de la sociedad la especulación sobre el cambio de 
lugar del tradicional ―grito de Independencia‖, al rumorearse que será también la zona de Los Fuertes de Loreto 
y Guadalupe, por eso las jornadas intensas de trabajo para terminar con las tareas de rescate. 

Lo cierto es que, de confirmarse la especie, el costo social sí podría ser muy alto pues tradicionalmente las 

fiestas patrias tienen como centro principal los zócalos, las plazas públicas de todo el país y es ahí donde la 
gente está acostumbrada a reunirse. 
Hasta el momento no hay comunicación oficial sobre el posible cambio, sin embargo, el Presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez ya dejó ver la posibilidad de realizar una consulta popular para conocer la opinión de la 
gente y de ser necesario, realizar en el zócalo, la tradicional verbena posterior al Grito en el balcón central del 
hermoso Palacio Municipal. 
CONFETI… El Hotel Intercontinental será la sede de la reunión del presidente municipal Eduardo Rivera con los 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-buscara-opacar-a-rivera--de-aqui-a-los-comicios-de-2013-_id_11727.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-buscara-opacar-a-rivera--de-aqui-a-los-comicios-de-2013-_id_11727.html
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diputados y senadores electos…la cita es a las 9 horas el viernes …Alerta Verde ante la entrada del huracán 
―Ernesto‖ a las costas de Quintana Roo…sus efectos sin duda se sentirán en la entidad y por eso ya están listos 
los módulos de maquinaria para atender eventuales deslaves, cuerpos de seguridad e incluso albergues…todos 
coordinador por el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4723 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

COMO SEA, ALIARSE, PARA QUE EL TRIUNFO DE 2013 NO ESCAPE 
La credibilidad de los poblanos en cuanto al proceso que viene y del cual ya se hace mucha alharaca, no crea el 

lector que esta acorde a lo que dicen los partidos, sobre todo cuando la desconfianza reina y las elecciones del 
2013 van a contar con la participación de un nuevo partido de casa, del gobierno, como dice la sabiduría 
popular y que para descartar la pérdida de su registro en su primer año de funciones tendrá, necesariamente, 
que aliarse con uno o dos de los siete restantes.  

¿El PAN?, ¿Nueva Alianza?, ¿el PRD? Vaya usted a saber con cual o cuales de ellos. Pero ―Compromiso por 
Puebla‖, no se quedará con las manos cruzadas y todo depende de cómo vayan dándose las negociaciones de 
los responsables de llevar por buen sendero político a la nueva franquicia política de corte estatal. 
Imposible dejar de pensar en el 2010, donde la megacoalición llevó a una victoria rotunda al ex priísta RAFAEL 
MORENO VALLE ROSAS, quien primero como diputado local y después como diputado federal llevó el escudo 
del tricolor en la casaca. Ya como Senador de la República, enfundó la camiseta del PAN, luego de que el PRI, 
el propio gobernador MELQUIADES MORALES FLORES (1999-2005), jamás promocionó al Secretario de 

Finanzas y esto llevó al aspirante al abanderamiento de otra causa. 
La aparición de ―Compromiso por Puebla‖, que nació de la unión del blanquiazul, del partido del sol azteca, de 

Convergencia y del Partido del Trabajo, dio a la historia de la política poblana el registro del primer gran triunfo 
de los adversarios del Partido Revolucionario Institucional, después de varias décadas.  
―Compromiso por Puebla‖, está convertido en partido estatal y mucho será lo que pretenda en las elecciones 
para presidentes municipales y diputados.  
FAVOREZCA O NO LA REDISTRITACIÓN, LA LUCHA HA EMPEZADO 

Mucho tendrá que ver la aprobación final de la redistritación que hace el Instituto Electoral del Estado con el 
beneplácito de los partidos PAN y PRI, principalmente, porque de una u otra forma beneficiará no solos a sus 
candidatos a diputados, sino a quienes vayan a ser los abanderados a la causa de las presidencias municipales, 
entre ellas, la de Puebla, centro neurálgico de la política y donde la guerra se dará en todo su apogeo. 
FERNANDO MANZANILLA PRIETO, secretario general de gobierno y uno de los hombres más cercanos en el 
ánimo del titular del ejecutivo, no da tregua en sus aspiraciones y todos los días realiza actividades que lo 

llevan a un posicionamiento firme y a la construcción de una imagen que lo hacen altamente competitivo. Le 
sigue de cerca, el Secretario de Salud, JORGE AGUILAR CHEDRAUI, quien cuenta igualmente con la sombra 

protectora del hombre número uno del quehacer político del estado, pero es notable su falta de experiencia en 
la autopromoción política, por aquello de la distancia que guarda con los hacedores de imagen de los medios de 
comunicación en sus diferentes niveles. ¡Pero de que quiere, quiere! 
Con menos ruido, pero dueño de un natural carisma y popularidad, se ve al Secretario de Infraestructura, 
TONY GALI FAYAD, quien cuidadoso en mantener el orden y la disciplina que en estos casos se impone, se 

mantiene a distancia de los dos punteros. 
Pero también, hay que decirlo, existen otros tiradores más al super gobierno municipal de 4 años 8 meses. 
EN POLITICA TODO SE PUEDE HACER Y TODO PUEDE PASAR 
En política las oportunidades se aprovechan con el crecimiento de los interesados en escalar otras alturas, 
porque se han dado los casos en que el promotor dice adelante, pero la figura a impulsar no crece y no llega. 
En tiempos pasados no había impedimento alguno porque ante la decisión del que mandaba, toda una 
maquinaria convertida en aplanadora se echaba a andar para que no hubiera obstáculo en arrasar con todo lo 

que se pusiera enfrente. Vaya un ejemplo: 
AARÓN MERINO FERNÁNDEZ (1964-1969), luego de hacer todas las magias de la política a los ojos de priístas 

y colaboradores, decidía finalmente. Y un día lo hizo después de escuchar los nombres que le proponían para 
edil el PRI y sus funcionarios. Se inclinó a favor del ingeniero ARCADIO MEDEL MARIN (1966-1969), para que 
éste fuera el presidente municipal de Puebla. No faltaron cuestionamientos de sus amigos por esa decisión: 
Señor gobernador, el ingeniero MEDEL MARIN, no tiene automóvil y su situación económica no es del todo 

saludable. 
―Fulanito‖, dijo el mandatario dirigiéndose a uno de sus cercanos: ¿como anda el auto que tenemos a nuestro 
servicio y no lo usamos?‖. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4723
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Esta muy bueno, señor gobernador, pero le falta una manita de pintura y comprarle llantas nuevas. 
―Que lo lleven inmediatamente al taller. Que le compren llantas y todo lo que le haga falta y le arreglen hasta 
el último detalle para que se ponga a disposición de quien va a ser nuestro candidato‖. 
Disculpe, señor gobernador, pero el ingeniero usa ropa muy a la antiguita y le hace falta un buen estilista para 
su peinado. 

―A ver fulano, hay que llevar al ingeniero con el mejor cortador, que le hagan unos trajes modernos, de esos 
que se usan hoy y que sean de calidad. En cuanto al estilista que sugiera como debe ser su peinado‖. 
ARCADIO MEDEL MARIN, sufrió una transformación total.  
Así nació la figura del ingeniero, así se transformó al maestro universitario. Por cierto, el hombre comisionado 
para que atendiera cualquier petición de MEDEL MARÍN, fue uno de los más cercanos amigos del hombre de 

San Juan Ixcaquixtla, su ahijado, el dirigente campesino JOSE ISABEL ALONSO CARREÓN, a quien hizo líder de 
la CNC local y diputado, amén de otras cosas que le encomendó durante su mandato.  

A CUENTA GOTAS 
Mucha será el agua que corra bajo el puente antes de que el CEN del PRI decida sobre el abanderado a la 
presidencia municipal de Puebla. Por principio de cuentas debe esperarse el plazo estipulado para que el 
Tribunal Federal Electoral de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, haga la entrega de la constancia de 
presidente electo a ENRIQUE PEÑA NIETO. Al día siguiente de lo anterior, la maquinaria política electoral del 
tricolor entrará en funciones en todo el país, atendiendo a los estados que en el 2013 tendrán elecciones. En 
Puebla, marca la pauta de estas acciones la elección del edil capitalino, donde hasta ahora hay varios nombres 

que en su momento irán cobrando fuerza. Ya se hablará del asunto….. Los priístas esperan que el nombre del 
coordinador de los diputados federales poblanos que en esta misma semana se dará a conocer, tendrá que ser 
alguien que comulgue con el pensamiento y acciones de ENRIQUE PEÑA NIETO y aunque son varios los que se 
apuntan entre los 14 de la bancada, será finalmente uno el agraciado con esa distinción , cuya función central 

será la de mantener un enlace permanente con su coordinador de la legislatura, en este caso, MANLIO FABIO 
BELTRONES RIVERA, amén de las buenas relaciones con los suyos….. ALBERTO GONZÁLEZ MORALES, diputado 

federal por Tepeaca, quien agoniza en ele tiempo en la representación popular donde ocupa un escaño en la 
Cámara de Diputados y que en los últimos meses ha tenido un buen desempeño en su cargo de jefe de la 
bancada priísta, es de los políticos poblanos que, seguramente, obtendrá una nueva responsabilidad, si las 
cosas se dan como se dice. Otro que reaparecerá pronto en alguna nueva función por su cercanía en el CEN del 
PRI, es ADOLFO KARAM BELTRÁN….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4721 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Reinicia pugna PAN-Moreno Valle 

Una sangrienta batalla política habrá de iniciar en los próximos días entre el panismo puro  que siempre esperó 
sacar al PRI de Casa Puebla y la clase política gobernante que se cobijó en las siglas de Acción Nacional para 
ganar las elecciones en el 2010 sin ser panistas. 
Ayer abrió fuego el líder estatal del PAN Juan Carlos Mondragón Quintana al dar a conocer a diversos aspirantes 
a la alcaldía de Puebla sin mencionar a los morenovallistas que también están interesados. 
Por supuesto, si Mondragón quería enviarle un mensaje al mandatario Moreno Valle fué bastante claro.  
Y es que el líder estatal del PAN Juan Carlos Mondragón Quintana, ayer destapó a Pablo Rodríguez Regordosa, 

Pablo Montiel y Ana Teresa Aranda como destacados panistas que buscarán la candidatura a la alcaldía por 
Acción Nacional. 
Debo decirlo que los mencionados son panistas puros, adoctrinados con lo que estableció Manuel Gómez Morín y 
formados en las filas panistas en diversos cargos. 
Nadie les regatea las simpatías y adeptos que han tejido al interior del PAN estatal y nacional, pero para su 

desgracia no gozan del visto bueno del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a quien muchos ven como el 
verdadero líder del PAN. 

Y es que Mondragón sabe perfectamente que quien está más vetada es Ana Teresa Aranda de Orea, panista 
pura que le disputó la candidatura a la gubernatura a Moreno Valle y después de haber perdido despotricó todo 
tipo de insolencias en contra del mandatario estatal. 
La respuesta es de todos conocida: Un hombre cercano a Aranda de Orea se encuentra preso por peculado y 
otro es investigado por sus múltiples actos de corrupción que hizo desde Capufe. 
Seguramente en estos días el morenovallismo tendrá una reacción, pues los titulares de las Secretarías General 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4721
http://www.contraparteinformativa.com/
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de Gobierno, Salud e Infraestructura; Fernando Manzanilla; Jorge Aguilar Chedraui y Antonio Gali Fayad, 
respectivamente, desean abanderar las causas morenovallistas para la alcaldía del 2013. 
O sea que a Mondragón se le olvidó agregar los nombres de los secretarios morenovallistas o de plano ni los 
toma en serio. 
Por eso en los próximos días iniciará un choque de trenes al interior del PAN para ver si los panistas puros le 

quitan la candidatura a Moreno Valle, quien pese a su particular forma de hacer política, ha seducido a diversos 
panistas en aras de su proyecto político. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril) 
 
La puntualidad, cortesía de reyes 

El tiempo es una cosa muy relativa para el mexicano. Somos conocidos, mundialmente, por nuestra 
impuntualidad y nuestra informalidad. Basta con pedirle un trabajo a algún artesano para poderlo corroborar: 
―le tengo lista la silla el miércoles a las cuatro en punto‖. No se le ocurra ir el miércoles, y menos a las cuatro. 
Por prudencia, y atención a sus nervios, espere al viernes (como a las seis): ―tuve mucha chamba, mi jefe, a 
ver si le tengo su silla el martes por la tardecita…‖ 
Si lo citan a comer a las tres, o a cenar a las nueve, no se le ocurra llegar a tiempo: es prueba de 
descortesía y mala educación…  Si es, como yo, de tipo inglés, mejor deténgase en algún café y haga 

tiempo… Aún si llega a las cuatro, o a las diez, es posible que sea el primero y todavía encuentre a la señora en 

bata. Lo van a ver feo, y hasta es posible que le echen algún veneno a su copa. 
Si va a alguna oficina a tratar algún asunto, cuidado, ¡mucho cuidado! si la secretaria le informa: ―el 
licenciado está hasta las dos‖. No se vaya con la finta (son las doce) y tome asiento a esperar que se desocupe 
―el licenciado‖. La expresión, en español, significa que ―el licenciado‖ no está en su oficina y no llegará sino 
―hasta las dos‖. Minucias del lenguaje. Sutilezas del idioma. Maravillas de la semántica… 
De esa manera, si usted tiene cita con el médico (salvo en el ISSSTE, lo que sea de cada quién), llegue 

armado de valor y arropado de paciencia: entre que el doctor llegó tarde (¿por qué tendría que llegar a 
tiempo?) y que sus citas están programadas con lapsos mucho más cortos de lo dura una consulta, váyale 
agregando entre diez y veinte minutos a cada visita. Cargue con el Quijote o la Encyclopaedia Britannica 
para pasar el rato. 
En cualquier lugar, oficina privada o de gobierno, la persona que le reciba le va a afirmar, con una sonrisa 
encantadora que ―el licenciado‖, ―el doctor‖, ―el director‖ o (en los casos realmente importantes) ―el señor‖, lo 

va a recibir ―orita‖. Desconozco el origen de este término: ignoro si viene de ―hora chiquita‖ (o sea de menos 
de sesenta segundos) o de una contracción de ―ahorita‖ (que suele significar ―en un instante‖). 

Cuando el susodicho lo recibe, o entra a la junta con unos ochenta minutos después de la hora programada, 
no se espere una disculpa: el llegar tarde es su privilegio, su derecho, su manera de demostrar quién es, su 
forma de ejercer el poder. Y, en el muy lejano caso en que, harto, acalorado, aburrido, molesto, estresado, 
irritado, se atreva usted a señalarle al ―señor‖ su falta de cortesía, ya perdió toda la negociación. Despídase del 
negocio. Olvide el tratamiento. Por grosero, desconsiderado, mal educado, falto de tacto e intransigente. 

Por eso existen personas como yo que nos vamos a morir jodidas, sin lana, sin poder y sin influencias, 
solamente por haber creído en algún momento en aquella sabia máxima que asegura que ―la puntualidad es la 
cortesía de los reyes‖. Evidentemente, mi trato con la realeza es muy escaso, por no decir totalmente nulo, y 
nunca he podido comprobar esa dizque verdad. 
Sin embargo, algunos de nosotros simplemente no podemos llegar tarde a algún compromiso, sino 
que, en caso de embotellamiento, inundación, terremoto, asalto, huracán o bache, hacemos todo lo que está a 
nuestro alcance para salvar el inconveniente. Si llegamos un poco tarde (cuatro o cinco minutos), ya estamos 

sudorosos, sonrojados, sin aliento y apenadísimos. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-puntualidad-cortesia-de-reyes 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Preparando el 2013  

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-puntualidad-cortesia-de-reyes
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Aunque para algunos faltan aún muchos meses para las elecciones intermedias del 7 de julio del 2013 -11 
meses- lo cierto es que las fuerzas políticas poblanas desde sus trincheras empiezan a establecer estrategias y a 
trabajar en consecuencia. Hasta ahora, Acción Nacional es el partido que más claramente ha expresado que se 
prepara para los comicios y trabaja en consecuencia. 
Si bien aún no se define quien será el dirigente estatal del Revolucionario Institucional, aunque tampoco 

descartan que repita Fernando Morales, en el interior del estado y en la capital los distintos grupos han 
empezado a manifestar que buscarán la presidencia municipal, son tantos los precandidatos que no descartan 
que vayan a consultar a sus bases para evitar que las designaciones directas dividan aún más a los priistas en 
municipios que la oposición será la ganadora de esas rupturas. 
Los distintos partidos de izquierda siguen aún entretenidos en el conflicto postelectoral pero eso termina el seis 

de septiembre porque la mayoría de las burocracias partidistas desde ahora asumen que no irán a la 
radicalización que propone su candidato López Obrador y por ende tendrán que empezar a buscar precandidatos 

aunque en realidad tampoco descartan repetir una coalición con la derecha, eso sí, no la presumen y si se las 
mencionan la rechazan de dientes para fuera porque saben que es muy posible y que no necesariamente deberá 
ser completa en la entidad como en el 2010. 
Por su parte, los panistas saben perfectamente que tienen que luchar por mantener, por lo menos, las 
posiciones que actualmente tienen y hay algunos como el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, que 
está comprometido a trabajar y ofrecer resultados porque de ello depende el futuro de su partido en la capital y 
lo menos que desea es entregárselo a un opositor. 

Un buen ejemplo que desde el gobierno se puede construir un triunfo electoral con resultados es su programa La 
Unidad Habitacional que Queremos con el cual construye una relación sólida entre el ayuntamiento, las mesas 
directivas o comités de las unidades, donde se concentra la quinta parte de la población del municipio. 
Ayer estuvo en Agua Santa y hoy tendrá gira por La Ciénega donde involucra el trabajo de su administración 

con las demandas de los pobladores que durante mucho tiempo han estado abandonados por anteriores 
gobierno municipales. Por lo pronto se le da mantenimiento a los espacios públicos y se genera un ambiente 

agradable y de corresponsabilidad. Los panistas parece que entendieron que tienen que ligar el trabajo y los 
resultados de sus administraciones con la propuesta de sus candidatos, no hacerlo o presentarse como una 
―candidata diferente‖ -¿recuerda a Josefina?- da al traste con los positivos que hayan alcanzado sus gobiernos. 
No en balde Juan Manuel Oliva, secretario de elecciones del CEN panista, recomendó el lunes pasado en el 
Palacio Municipal hacer sinergia entre los gobiernos estatal y el ayuntamiento. Todo indica que en ese camino 
van, porque cada día que pasa está más cerca el 2013. 
http://www.ngpuebla.com/node/34694 

 
(Angelopolitanas) 
 
Oficialmente no ha pasado nada, pero clientes del lujoso hotel boutique Luna Canela en Atlixco empezaron a 

recibir el lunes la cancelación de servicios previamente contratados e incluso algunos ya cubiertos.  
Un hecho que puede suceder en cualquier empresa pero, llama la atención que esta sea propiedad del arquitecto 
Rodolfo Chávez Carretero, quien enfrenta señalamientos por manejos irregulares a su paso por el Comité 

Administrador de Escuelas en el Estado.  
El ex funcionario marinista está en el plazo para solventar los señalamientos, su problema ahora puede pasar de 
lo administrativo al enriquecimiento inexplicable, pero eso sigue aún en el aire, aseguran los sabuesos del 
Congreso poblano, que por lo pronto están de vacaciones.  
@  
Si esa va a ser su conducta, será muy difícil que los futuros diputados federales panistas se conviertan en esa 

fuerza que sea determinante en San Lázaro y que requiere el PRI para dar salida a las grandes reformas que 
propondrá el virtual ganador de las elecciones presidenciales, Enrique Peña Nieto.  
Y es que ayer, en Querétaro durante el segundo y último día de actividades de los legisladores electos de Acción 
Nacional y antes de que terminara la sesión plenaria, ésta se empezó a quedar sin quórum, debido a que 
algunos se retiraron antes del hotel Jurica, sede del encuentro.  

Dicen los mal pensados que como la decisión de su próximo coordinador se definirá después, a los diputados 
panistas les interesó más la final del partido entre los olímpicos de México y Japón y la hora del check-out del 

hotel fueron los motivos para salir de la capital queretana. ¿Será? La agenda de las reformas legislativas puede 
esperar.  
@  
Podrán argumentar lo que sea pero algo sabe la XXV Zona Militar que ahora ya ―cuenta con 35 perros 
entrenados para atacar, detectar explosivos y participar en el desmantelamiento de laboratorios para elaborar 
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drogas. 
 El diario Reforma informó que el teniente Guillermo Juárez García explicó que los animales fueron usados en 
acciones de detección y prevención de la fabricación de droga, principalmente sintética, en la entidad.  
Ayer se ofreció una demostración en el Sexto Regimiento, donde diez perros, de entre dos y siete años de vida, 
mostraron sus aptitudes. La Zona Militar tiene un campo de entrenamiento canino con un circuito con 

obstáculos.  
―De 2010 a la fecha en Puebla han sido desmantelados al menos siete narcolaboratorios, en particular en la 
zona poniente, entre Izúcar de Matamoros y la ciudad de Puebla‖, los militares saben el por qué de ese 
poderoso comando canino.  
@ 

En su pleno, los magistrados del Tribunal Superior de Justicia, decidieron suspender labores el lunes próximo ya 
que ayer se celebró el Día del Burócrata  y con la intención de no suspender labores a media semana, acordaron 

que el descanso se traslade a la siguiente semana  
Además por voto unánime nombraron al contador Diego Juárez Ramírez, como director de Recursos Humanos y 
en el departamento de Adquisiciones al ingeniero Abraham Vera Carvajal, quienes de inmediato rindieron 
protesta. 
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